
Secciones
ESTIMAN QUE COMENZARÁ A FIN DE AÑO 

Diez oferentes para 
la obra del Hospital

Derriban búnker de venta de drogas

Se realizó la apertura de sobres de la licitación para los trabajos que lo transformarán en un efector modelo para toda 
la región. El proyecto no sólo renovará de manera integral el edificio, sino que ampliará al doble la superficie actual. P. 3

En un trabajo conjunto entre el Ministerio de Seguridad y el MPA. Funcionaba en barrio Luján. El operativo se llevó a 
cabo en la mañana del martes y la decisión se tomó luego de los allanamientos de la semana pasada. P. 20 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

“Pepo” Landini
Ejerce la arquitectura hace 40 años, también es un 
apasionado del arte. Este año incursionó en política 
con un claro objetivo: colaborar y cerrar la grieta. P. 2

DEPORTES

OBRAS

Talleres se 
quedó con 
el clásico 

Le ganó a Riberas por 2 a 1 con 
goles de Nicolás Velázquez y 
Fausto García por la décima 
fecha del Apertura de la Liga 
Regional. En Sub-20 fue victo-
ria de la Academia. P. 26

Mejoras en
comedores 
municipales
Las secretarías de Ordena-
miento Territorial y Desa-
rrollo Humano iniciarán una 
serie de refacciones en los 
establecimientos que de-
penden del Municipio. P. 4

TRABAJOS DE REPARACIÓN 

El colectivo pronto a regresar a Dorrego 
El transporte de pasajeros podría retomar a la brevedad su 
recorrido habitual por la avenida ya que el Municipio avan-
za en los últimos tramos de la obra. P. 11

Leticia Pieretti
Concejal 
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B° Domingo Troilo. 

Entrega de escrituras 
Un total de once familias pudieron acceder a la documentación tramitada 
de manera gratuita a través del programa de Regularización Dominial. P. 12

Jardín N° 151. 

Reclamo de familias 
Denuncian malos tratos y manejos irregulares por parte de la directora de la 
institución de nivel inicial y solicitan a las autoridades su alejamiento. P. 13
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Ejerce la arquitectura hace 40 años, también es un apasionado del arte, se 
dedica al teatro y en sus ratos libres crea piezas con materiales reciclados. 
Este año incursionó por primera vez en política con un claro objetivo: co-
laborar y cerrar la grieta.

“Soy el resultado de las cosas 
buenas y malas que me han pasado” 

Juan José “Pepo” Landini.

vida de “Pepo” Landini. 

¿Dónde y cuándo naciste?
En San Nicolás, el 14 de abril de 

1965. Hace algunos días cumplí mis 
primeros 60 años. Nunca viví ahí, 
aunque sí estudié en la secundaria. 
Tuve novia, pero me rajaron, pensé 
que me vida iba a transcurrir allí, 
pero las cosas se dieron así. Siempre 
viví en Villa Constitución. 

¿En qué barrio creciste?
En el Centro, de soltero viví en 

Entre Ríos al 600. De casado me fui 
a la vuelta, coincidían los patios, so-
bre calle Moreno. 

¿Cómo está compuesta la fa-
milia? 

María Cecilia, mi esposa y Raúl, 
mi hijo de 19 años. Somos una fa-
milia chiquita. También tengo a mi 
hermana que tiene dos hijas, y ya 
soy tío abuelo. 

¿Dónde estudiaste?
La primaria en la escuela Bel-

grano, soy promo ’77, nos segui-
mos juntando con los chicos. En 
la secundaria me fui a la ENET 
de San Nicolás escapándole a la 
religión, y las vueltas de la vida 
hizo que después, ya recibido de 
la facultad me vuelque a la reli-
gión. Y de ahí, no digo que soy 
un santo, pero sigo ese camino 
de católico. 

¿Cuáles fueron tus primeros pa-
sos dentro de la arquitectura?

Mientras estudiaba, nos con-

vocaron para hacer una obra y ahí 
aprendí mucho. En ese tiempo hici-
mos el diseño de la Cochería Santa 
Fe y ese fue el primer trabajo gran-
de que tuve. 

¿Qué te llevó a participar en 
política?

Fue muy raro, porque siempre 
dije nunca voy a postularme. Por 
eso pedí estar en algún lugar que 
no me permitiera acceder porque 
lo que quiero es colaborar desde lo 
que yo conozco. Desde lo que es lo 
mío. No me gusta la política en sí, 
me gusta colaborar por los destinos 
de mi país que quiero que sea flore-
ciente y para todos. No creo en eso 
que si sos de un partido tenés que 
salir a atacar a otro, y se ve mucho. 
Es de otro partido, no es mi enemi-
go. Hay que terminar con la grieta 
y sumar. 

¿Cuáles son tus pasiones?
El arte, me gusta hacer objetos 

y cuadros con elementos recicla-
dos. Ahora estoy muy abocado 
también al teatro. También las 
motos. 

¿Tus metas?
En la esquina en donde mi 

familia tuvo la ferretería (Entre 
Ríos y Moreno) quiero hacer un 
bodegón, un estilo de pulpería 
o boliche de campo antiguo. Me 
falta el tiempo y el dinero, pero 
espero poder algún día abrirlo. 

¿Cómo definirías a Pepo Lan-
dini?

Soy el resultado de las cosas que 
me han pasado, tanto buenas como 
malas. Pero lo principal es que trato 
de ser siempre alguien alegre y bue-
na persona. 

Juan José “Pepo” Landini (60) 
es arquitecto, además de artista. En 
el secundario descubrió la pasión 
“por diseñar casas” como él lo re-
sume. Al terminar esos estudios in-
gresó al servicio militar, y ese sueño 
debió esperar un poco. Al año pudo 
comenzar sus estudios universita-
rios, y a la par cursó Bellas Artes. 
“Eso me fue llevando a otro lado 
mío, hice un curso de mimo y hoy 
estoy estudiando teatro”, comentó. 

“Es más, cuando dejo Bellas Ar-
tes empiezo a estudiar pintura de 
manera particular porque me es-
taba gustando tanto eso que iba a 
dejar arquitectura, finalmente seguí 
y me recibí”, recordó. 

Comenzó a ejercer antes de re-
cibirse con algunos proyectos para 
los cuales fue convocado y le sir-
vieron para ganar experiencia. En 
1985 dio sus primeros pasos y no 
paró más, ya hace cuatro décadas 
que se dedica a esto. “Nunca hice 
edificios, pero sí muchas casas, lo-
cales comerciales, consultorios, bo-
liches (como Petróleo o Manolo); 
siempre tuve mucho trabajo, por 
ahí no muy grandes, pero siempre 
muchos”, continuó. 

Este año decidió tomar otro 
rumbo y participó por primera 
vez integrando una lista de can-
didatos. En este caso acompañan-
do a Ignacio Zanzo Dianda para 
concejal. Dijo no sentirse atraído 
por la política, y desconocer ese 
mundo; pero sí sentirse atraído 
por colaborar. “Desde lo que sé, 
porque quiero un país que florez-
ca para todos, sin grietas. Creo 
que la política tiene que ir para 
ese lado, con personas abiertas 
que quieran colaborar sin mirar 
los partidos políticos”, sostuvo y 
reflexionó: “Porque son eso, par-
tidos políticos no enemigos”. Hoy 
conocemos un poco más de la 
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Tema de la semana

“Es un día histórico para la ciudad, 
la región, para el gobierno. Enten-
demos que el trabajo mancomuna-
do de los distintos ministerios es 
una marca de esta gestión provin-
cial. Hoy venimos a cumplir con la 
palabra fortaleciendo la red provin-
cial como nos pide el gobernador 
Maximiliano Pullaro”. 

Silvia Ciancio,
ministra de Salud. 

“Este lugar necesita una refuncionali-
zación completa, y esta obra hará una 
intervención muy grande. Será larga 
en el tiempo, y que necesita mucha in-
versión. Trabajar en un Hospital en fun-
cionamiento llevará una gran logística 
y organización. No hay ninguna obra 
en la provincia de Santa Fe que tenga 
este grado de complejidad”.

Lisandro Enrico
 ministro de Obras Públicas.  

“Ya hace mucho tiempo que venimos 
con esto, ya se licitó una vez, nos aga-
rró la pandemia pudimos hacer una 
cuestión de urgencia. Y ahora agrade-
cemos infinitamente que hayan pues-
to la mirada en Villa Constitución. Con 
el tiempo se va a dimensionar el es-
fuerzo que hace todo el personal del 
Hospital”. 

Jorge Berti,
intendente. 

“Hoy es un día importante para la salud 
de Villa Constitución y de toda la región. 
Agradezco a todos los que fueron parte 
de esto y especialmente a los trabajadores 
del Hospital y de todo el sistema de salud 
en el departamento por su compromiso y 
dedicación. A todos los que de una u otra 
manera hicieron posible que este proyec-
to se ponga nuevamente en marcha”.

Germán Giacomino,
senador.  

“Es muy simple lo que tengo para de-
cir: gracias. Gracias a la gestión que 
se hizo para que esto fuera posible, 
gracias a todos los que de una u otra 
manera durante mucho tiempo inten-
tamos e intentaron que se haga posi-
ble esta obra tan pero tan esencial e 
importante para nuestra ciudad. Siem-
pre muchísimas gracias”.

Dr. Julio Isaac,
director Hospital.  

Las autoridades realizaron el acto en donde se emplazará la nueva edificación del Hospital. 

GOBIERNO DE SANTA FE

Se presentaron diez ofertas para una obra estratégica que lo transformará en un efector modelo 
para toda la región. El proyecto no sólo que renovará de manera integral el edificio sino que amplia-
rá al doble su superficie actual. Estiman que comenzarán a trabajar a fines de este año.

Licitaron las obras de ampliación 
y refacción del Hospital SAMCo

Fortalecimiento de la red sanitaria.

El Gobierno de Santa Fe llevó ade-
lante el viernes pasado la apertura de 
sobres de la licitación pública para 
la ampliación y reforma integral del 
Hospital SAMCo “Dr. Juan E. Milich” 
de nuestra ciudad. 

Con una inversión oficial de 
$11.925.778.923,94 y un plazo de eje-
cución de 540 días, la obra permitirá 
duplicar la superficie del edificio, mo-
dernizar sus instalaciones y fortalecer 
la red sanitaria provincial.

Durante el acto, que contó con la 
presencia de autoridades provincia-
les y locales, se destacó el impacto 
que esta transformación tendrá para 
aproximadamente 250 mil habitantes 
de la región, contabilizando no sólo 
los del departamento Constitución 
sino los de otras ciudades aledañas 
como San Nicolás y Arroyo Seco. 

Se presentaron 10 ofertas de 
empresas y uniones transitorias: 
Cocyar S.A. ($10.988.867.529,34); 
Pose S.A. ($11.048.727.679,14); 
Del Sol Constructora - Epreco 
UTE ($10.889.568.194,10); Zetatec 
S.A. ($10.868.051.506,62); Planar-
co S.R.L. ($10.852.000.000); MT 
SRL - Orión Ingeniería SRL UTE 
($11.600.000.000); Pirámide Cons-
tructora S.A. ($10.940.000.000); Werk 
Constructora SRL ($12.365.000.000); 
Dinale S.A. ($14.305.000.000); y 
Depaoli y Trosce Constructora SRL 
($13.399.000.000).

La ministra de Salud, Silvia Cian-
cio, destacó que el proyecto se pensó 
junto al gobernador Pullaro antes de 
asumir, y que hoy se concreta tras 
más de un año de gestión. “Es posible 
gracias al trabajo conjunto con Obras 
Públicas, el senador Giacomino y el 

equipo de salud”, señaló. Agregó que 
la obra responde a las necesidades ac-
tuales, diferentes a las de 2018. 

El ministro de Obras Públicas, Li-
sandro Enrico, explicó que es la obra 
más compleja de la gestión por ejecu-
tarse sobre un hospital en funciona-
miento. “Duplicaremos la superficie, 
reorganizando sectores críticos y ga-
rantizando una circulación segura. La 
obra avanzará en etapas para admi-
nistrar los espacios de construcción y 
no alterar los servicios de salud que se 
prestan a la comunidad”, dijo. Por úl-
timo, anticipó que se estima que con 
todos los pasos posteriores a conocer-
se los oferentes, la obra podría iniciar 
a finales de este año y que llevará un 
plazo de 3 años aproximadamente 
para estar finalizada en su totalidad. 

El senador Germán Giacomino 

resaltó, “el proyecto lo licitamos en 
2018 y, pese a las interrupciones por 
transiciones políticas, hoy lo retoma-
mos con la convicción de que esta 
obra marca un antes y un después 
para la salud pública del departa-
mento Constitución”, afirmó.

El intendente Jorge Berti valoró la 
decisión del gobernador y convocó a 
la comunidad a acompañar al perso-
nal de salud y comprender las moles-
tias temporales que pueda causar el 
proceso de obra mientras el hospital 
continúa brindando servicio. Tam-
bién pidió a las empresas que partici-
paron de la licitación, que se priorice 
el empleo local.

El subdirector de Arquitectura de 
Rosario, José Rabasedas, indicó que 
la superficie del hospital se duplicará 
de 4.000 a 8.011 m². Se incorporarán 

22 camas de internación, maternidad 
con 18 camas, sectores de terapia in-
tensiva, salud mental, vacunatorio, 
farmacia, esterilización, oficinas y 
salas médicas, entre otros aspectos 
del proyecto que precisó. La remode-
lación también incluirá sistemas de 
gases medicinales, tendidos eléctri-
cos, sistema de alarmas y contra in-
cendios, mejoras en mantenimiento 
y nuevos vestuarios para el personal.

“Serán dos grandes intervencio-
nes. Por un lado la construcción de 
un nuevo bloque de dos plantas que 
contemplará el vacunatorio, salud 
mental, maternidad, salas de interna-
ción, sala de UTI y se incorporarán 
22 camas de internación clínica, 18 
para maternidad y pediatría, 6 para 
terapia intensiva con 2 aislados. La 
otra intervención tiene que ver con 

los espacios existentes en donde se 
pondrá a nuevo toda la parte de labo-
ratorio y diagnóstico por imágenes, 
quirófanos y se construirá una nueva 
planta sobre el sector de adminis-
tración, ingreso nuevo de guardia, 
guardia clínica general nueva, y en el 
nuevo espacio se construirá un SUM 
de uso interno del personal. Todo 
eso se articula por dos grandes cir-
culaciones que dotarán al edificio de 
mejor espacio y funciones, con una 
circulación restringida a médicos y 
otra exclusiva para el público, inde-
pendizando los sectores y permitien-
do trabajar como corresponde a un 
lugar de estas características”, detalló.

El director del hospital, Julio Isaac, 
homenajeó a la doctora María del 
Carmen Soraire fallecida durante la 
pandemia.

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 
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Interés General

Bloqueo por nuevo 
caso de dengue 
Desde el Municipio informaron 
que luego de la confirmación 
de un caso positivo de dengue, 
este lunes llevaron adelante un 
operativo de bloqueo sanitario 
en nueve manzanas de barrio 
Parque Industrial. A través de 
las áreas de Ambiente y Defen-
sa Civil, se realizaron tareas de 
desmalezado y descacharreo 

para eliminar posibles criaderos 
del mosquito transmisor. Estas 
acciones se suman a la fumigación 
realizada el viernes, como parte 
de una estrategia integral de pre-
vención. Por último recordaron 
que prevenir el dengue es tarea de 
todos, pidiendo la eliminación de 
recipientes que puedan acumular 
agua en cada domicilio.

BARRIO PARQUE INDUSTRIALMUNICIPIO

En un trabajo mancomunado entre las secretarías de Ordenamiento Te-
rritorial y de Desarrollo Humano, se intervendrán los espacios que fun-
cionan en distintos barrios.

Mejoras edilicias en 
comedores municipales 

Comenzarán en Unión.

El secretario de Ordenamiento Te-
rritorial, Mauricio Jaime confirmó 
que comenzarán con refacciones en 
comedores municipales. 

“Estuvimos reunidos con el in-
tendente Jorge Berti, la directora 
de Acción Social Victoria Caminos 
y se ha decidido hacer una mejora 
edilicia en todos los comedores que 
funcionan bajo la órbita municipal, 
es decir el del CIC (barrio San Ca-
yetano), Unión, Luján y Luzuriaga”, 
informó el funcionario. 

A su vez comentó que comenza-
rán con el espacio de barrio Unión, 
“ya se encuentra la mano de obra y 
los materiales listos. En una coordi-
nación con profesionales de ambas 
áreas, ya proyectamos toda la obra”. 

Luego continuarán con los co-
medores que funcionan en Luján, 
el Centro Integrador Comunitario 

y finalmente Luzuriaga. 
En este último barrio, también 

están pronto a inaugurar los nuevos 
vestuarios en el club homónimo. 
“Es una obra linda e importante, 

además de haber colaborado des-
de el Estado local en normalizar la 
cuestión jurídica del club, hay un 
grupo de vecinos que está trabajan-
do muy bien”, cerró Jaime. 

Mauricio Jaime.
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Berti y Rubicini volvieron a Nación por segunda vez en menos de cuatro meses.

Interés General 

EN CASA ROSADA

Guillermo Francos recibió al intendente y al con-
cejal para analizar la situación industrial y econó-
mica de Villa Constitución y la región.

Berti y Rubicini reunidos 
con el Jefe de Gabinete 

Además de ser recibidos por otros funcionarios nacionales.

El intendente Jorge Berti y el con-
cejal Nicolás Rubicini visitaron 
Casa Rosada para mantener una 
serie de reuniones con funciona-
rios del gobierno nacional, entre 
ellos el jefe de Gabinete de Minis-
tros, Guillermo Francos. Durante 
el encuentro, se analizó la delicada 
situación que atraviesa la industria 
en Villa Constitución y la zona. Pa-
blo Lavigne, secretario de Coordi-
nación Productiva, también parti-
cipó de la actividad.

Entre los temas tratados se en-
contraron la situación de Acindar, 
de pymes de la región y de la Zona 
Franca Santafesina.

“Dialogamos sobre la situación 
actual explorando medidas y al-
ternativas que permitan evitar la 
profundización de la crisis que 
hoy atraviesa nuestra ciudad. En-
tendemos que se debe priorizar la 

actividad productiva y el empleo 
de nuestros vecinos, convencidos 
de que la salida es con producción, 
competitividad y responsabilidad 
que permita evitar una crisis social 
de consecuencias imprevisibles”, 
expresó Berti.

A su vez se mostró satisfecho ya 
que Francos los recibió por segun-
da vez en menos de cuatro meses. 
“Es algo importante porque más 
allá de las políticas que tenga el go-
bierno nacional es notable que nos 
reciban para que le planteemos las 
dificultades que estamos teniendo 
en nuestra ciudad y región, pun-
tualmente con el tema industrial 
que genera un efecto dominó en 
toda la economía local y a partir 
de ahí ver algunas alternativas que 
puedan manejarse”. 

En la oportunidad, Berti y Ru-
bicini le manifestaron diversas si-

tuaciones de la ciudad, como por 
ejemplo la pérdida de empleo. “La 
situación que se ha dado en el úl-
timo año no tolera más cesantía, 
más gente que por retiros se deba 
ir más allá que son acuerdos. Si nos 
seguimos quedando sin puestos de 
trabajo la situación tiende a com-
plicarse mucho. Nosotros vamos a 

ver las consecuencias dentro de un 
año. Hoy la gente se retira, tiene los 
recursos, y tiene para vivir duran-
te un tiempo. Pero luego toda esta 
situación empieza a golpear”, pro-
siguió. 

También dialogaron sobre lo 
que pueda suceder con Sidersa de 
aquí en adelante con la apertura 

Jorge Berti se refirió a lo sucedido en el legislativo local luego de la tapa de Diario 
La Ciudad en donde pedía soluciones y trabajo comprometido de los ediles 24/7.

“Marcar la pasividad despertó al Concejo”
El intendente sobre los últimos proyectos aprobados.

“Esa movida del árbol hizo que en 
estas semanas se viera una mayor 
acción por parte del Concejo Mu-
nicipal y eso tengo que reconocer-
lo”, comentó el intendente Jorge 
Berti en diálogo con El Show de la 

Noticia. 
“Cuando veo que las cuestio-

nes de alguna forma no caminan, 
hay que decirlo. Y no lo digo en 
el sentido de lo que quiero como 
intendente municipal; sino lo que 

pienso es que se deben tomar de-
cisiones, para bien o para mal, y 
después cada uno hacerse cargo de 
lo que decide”, prosiguió. 

En ese sentido opinó que con 
las declaraciones que fueron tapa 

de Diario La Ciudad lo único que 
buscó fue dejar un mensaje de tra-
bajo, “ocupar tiempo y estar 24/7 
disponibles para brindarle servi-
cios a la comunidad”. 

“Hay muchas veces que se pue-
de no estar de acuerdo, eso es la 
democracia, y el no estar de acuer-
do no significa que las cosas se de-
jen latentes sin decisión”, sostuvo y 
reconoció los proyectos aprobados 

de la fábrica a través del RIGI en 
San Nicolás. “Nos motivaba saber 
qué puede pasar con eso porque la 
producción es muy similar a la de 
Acindar. Nos dio cierta tranquili-
dad, pero seguiremos insistiendo”, 
comentó Berti. 

A la par, explicó que además de 
volver a insistir en la necesidad de 
quitar tributos nacionales, a nivel 
local “mantuvimos reuniones todo 
el fin de semana con el gabinete 
para ver de acuerdo a los recur-
sos que tenemos y sin afectar los 
servicios, podemos bajar algunos 
tributos que tienen que ver con la 
industria, a modo de acompaña-
miento pero entendiendo que el 
más fuerte debe venir por parte del 
gobierno nacional que es lo que le 
manifestamos”. 

“Esta es una cuestión que debe 
ser bien estudiada, no es para de-
cirlo y hacerlo sin tener en cuen-
ta las consecuencias, porque la 
afectación del Municipio sobre las 
empresas no es la más importante”, 
aclaró. 

Por último, el Intendente dejó en 
claro que continuarán gestionando: 
“Vamos a ir a todos los lugares a 
llevar la voz de Villa Constitución, 
en donde nos abran las puertas va-
mos a estar explicando lo que esta-
mos pasando. No solamente a pedir 
que nos acompañen sino a decirles 
lo que estamos haciendo nosotros 
para que esta situación no afecte en 
demasía a la ciudad”, cerró. 

en el último tiempo. “Ahora hay 
que seguir por el camino de la de-
cisión, y creo que esta cuestión de 
haber marcado la pasividad que 
había en el Concejo lo ha desper-
tado”, dijo. 

Por último recalcó que muchos 
concejales se mostraron ofendidos 
por sus declaraciones; pero “a mi 
me matan todos los días”. Pese a 
esto, “no me van a escuchar que-
jarme, lo único que hice fue plan-
tear que tenemos que trabajar más, 
simplemente eso, y nadie debería 
ofenderse por eso”. 



6 LA CIUDAD  I JUEVES 15 DE MAYO DE 2025

Interés General 

UNIÓN DEL PERSONAL CIVIL DE LA NACIÓN SECCIONAL SANTA FE

La delegada Carmen Esquer hizo un repaso so-
bre diversos temas de interés para los afiliados. 
Entre ellos se destaca la aprobación de la pro-
puesta salarial y la construcción de viviendas en 
tres pueblos. Además, mantuvieron una reunión 
con autoridades del Hospital SAMCo.

Importantes gestiones de UPCN 
para nuestra ciudad y la región  

Delegación Constitución.

La Delegación Constitución de 
UPCN Santa Fe avanza en varias ges-
tiones acompañando a la seccional 
provincial. Es así que Carmen Es-
quer, delegada departamental, brindó 
detalles sobre las últimas novedades 
para sus afiliados. 

En primer término se refirió a la 
aceptación de la oferta salarial pro-
puesta por el Gobierno en la mesa 
paritaria. El porcentaje fue parejo, y 
finalmente el sí logró el 53% de los 
votos. El proceso de votación estuvo 
supervisado por el Escribano Público 

Nacional Leandro Carrera (Registro 
196).

Vale resaltar que la propuesta para 
el trimestre abril-junio consistió en 
un 8% (3% de abril, 2.6% de mayo y 
2.4% de junio) y un mínimo garanti-
zado de 75 mil a partir de mes abril 
2025.

Por otra parte, Esquer hizo refe-
rencia a la entrega de una vivienda 
en Empalme Villa Constitución, la 
segunda en esa localidad. “Para no-
sotros es una gran emoción poder 
entregarle una vivienda a un compa-

Continúan con la entrega de viviendas, en este caso en Empalme.

Así lo expresó el delegado Daniel Callegari argumentando que existe un cierto descreimiento ya 
que tiempo atrás se inició una obra que nunca finalizó. Además que el proyecto presenta ausen-
cias de diferentes áreas y no se habló del personal que deberán sumar para atender de manera 
correcta a la población.

El nuevo llamado a licitación 
genera preocupación en ATE 

Obras de ampliación y refacción del Hospital.

El delegado de ATE Daniel Calle-
gari mostró su preocupación en 
torno al nuevo llamado a licita-
ción para las obras de refacción y 
ampliación del Hospital SAMCo 
de nuestra ciudad. Esto se debe a 
dos temas puntuales, por un lado 
un descreimiento ya que no es la 
primera vez que se produce este 
tipo de anuncios por parte de una 
gestión provincial; y por otro, por 
cómo está encarado el proyecto, 
del cual no fueron parte. 

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, analizó que desconoce con 
qué trabajadores se va a atender 
todo ese espacio nuevo y bajo qué 
condiciones, “nosotros estamos 
preocupados porque dos plantas 
nuevas implican más personal”, 
dijo recalcando que “lo más fácil 
es armar el edificio, lo complejo 
será luego cubrir eso con el per-
sonal para que atienda todos los 
días y para que funcione como 
corresponde”. Recordando así que 
hoy se presentan varias falencias, 
por ejemplo por la falta de recurso 
humano para cubrir la guardia de 
pediatría, junto a otros servicios 

“que hoy tienen muchos inconve-
nientes”. 

Por otra parte, explicó que no 
accedieron al debate para la crea-
ción del proyecto y notaron por 
ejemplo algunas falencias no sólo 
en el recurso humano sino tam-
bién en lo edilicio ya que no for-
man parte del mismo los servicios 
de ecografía y de estadística, y hay 
solamente cinco escritorios para 
todos los servicios administrati-
vos. “No sé cuál es la posición local 
sobre esto, lo nuestro fue una lec-
tura somera y por arriba”, aclaró. 

Por último, explicó que existe 
también una suerte de descrei-
miento ya que durante el gobier-
no de Miguel Lifschitz se licitó, se 
avanzó con la obra y de un mo-
mento a otro quedó totalmente 
paralizada. “Esta obra trae una 
sospecha por lo que pasó años 
atrás cuando nadie se hizo cargo 
del por qué se rompió. Ante eso, 
esta nueva obra puede generar 
dudas y eso es lo que nos genera 
a nosotros”, expresó. En ese marco, 
se lamentó que el senador Germán 
Giacomino no se haya pronuncia-

do al respecto, “anunció el llamado 
a licitación pero no dijo más nada, 
solamente que iba a parar el hos-
pital prácticamente por un año y 
medio. Hay que tener más serie-
dad en estas cosas porque son los 

responsables”, sostuvo.
Por último, reiteró: “En lo per-

sonal veo esta licitación con mu-
cha preocupación, parece que dije-
ron vienen las elecciones hagamos 
algo que la gente se lo va a creer”.

ñero. Hoy que está tan difícil la cons-
trucción, tener su casa propia cuando 
se está pagando un alquiler y tenien-
do una familia, es importantísimo. 
Para nosotros es un orgullo”, expresó. 
Además comunicó que esperan tam-
bién entregar una vivienda en Pavón, 

otra en Godoy y dos en J. B. Molina. 
Por último comunicó sobre una 

reunión con la Dirección Médica del 
Hospital SAMCo a fin de abordar 
varios temas que hacen al funcio-
namiento de la institución; como el 
atraso del pago al personal mono-

tributista y la ampliación del efector. 
“Además, planteamos la necesidad 
de brindar respuestas en cuanto al 
recurso humano tanto en los pagos, 
como en el cubrimiento de las vacan-
tes para el normal funcionamiento 
del hospital”, finalizó.

“Esta obra trae una sospecha por lo que pasó años atrás”.

SiPrUS.

Paro

El Sindicato de Profesionales 
Universitarios de la Salud (Si-
PrUS) anunció un paro de 24 
horas con movilizaciones que 
se llevó a cabo este miércoles, 
tras rechazar la propuesta sa-
larial del gobierno provincial. 

Según informaron, el 95% 
de los afiliados votó por la 
negativa. Jerónimo Ainsuain, 
titular del gremio, señaló que 
“la destrucción del salario, la 
precarización laboral, la falta 
de cobertura de los cargos de-
jan descubiertos lugares sensi-
bles del sistema de salud”. 

Desde SiPrUS agregaron 
que “cuando el gobernador 
de la provincia se jacta de ha-
cer un ajuste más grande que 
el gobierno nacional, les está 
diciendo a los santafesinos 
que los pacientes van a recibir 
peores condiciones de aten-
ción”. 

Vale recordar que la pro-
puesta provincial contempla 
un 8% de aumento salarial 
dividido en tres tramos (3% 
en abril, 2,6% en mayo y 2,4% 
en junio) y un monto mínimo 
garantizado de 75.000 pesos 
para los ingresos más bajos. 
Además, incluye $35.000 por 
ropa de trabajo y una actuali-
zación en el ítem guardia acti-
va de emergencia.

Durante el miércoles 
en rechazo a la pro-
puesta salarial.
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Interés General 

Villa Don Carlos se encuentra en el ingreso a la ciudad.

Días atrás, mantuvieron un encuentro con los ediles para informarse sobre un 
proyecto presentado por el Ejecutivo. A su vez, pese a no contar todavía con 
una comisión, los vecinos se organizaron para buscar mejoras para el barrio.

Audiencia en el Concejo 
y gestiones vecinales 

Villa Don Carlos.

Vecinos de Villa Don Carlos fueron 
convocados por el Concejo Muni-
cipal para celebrar una audiencia 
en donde se les informó sobre un 
proyecto ingresado por el Ejecutivo 
mediante el cual proponen la colo-
cación de nomencladores a través 
del programa de Contribución por 
Mejoras. 

Alejandro Manieri, vecino del 
barrio, participó del encuentro y 
dialogó con Diario La Ciudad para 
brindar detalles sobre el mismo y 

sobre la actualidad del vecindario. 
En ese marco, recordó que en 

noviembre presentaron una nota 
al Municipio a través de la admi-
nistración, y en enero la reiteraron 
pero ya con la firma de los vecinos. 
Lo que solicitaban era respuestas en 
cuanto a los servicios que se prestan 
en el barrio. Ante esto, explicó que 
“si bien todavía falta dar respuesta 
a algunas cuestiones en este tiempo 
notamos una mejora en la presta-
ción de los servicios”. 

En relación a la audiencia con 
concejales, comentó que se debió a 
que el Ejecutivo “presentó un pro-
yecto ya que instalará los nomen-
cladores en las calles. El Concejo 
nos citó para ponernos en tema y 
para ver qué opinión teníamos ya 
que parte del costo debería ser cos-
teado por los vecinos a través de 
Contribución por Mejoras”. 

Por otra parte comentó en qué 
situación se encuentra la creación 
de una Comisión Vecinal. “Nos 

requieren tener un mínimo de ve-
cinos con domicilio en el barrio, to-
davía no estaríamos llegando a esa 
cantidad”, explicó. De igual modo 
aclaró que “estamos bastante orga-
nizados llevando adelante pedidos 
al Municipio, y para mantener la 
calidad de vida dentro del barrio”.

“Es más un grupo de vecinas se 
dirigió personalmente a todos los 
corralones de venta de materiales 
que hay dentro de la ciudad para 
pedirle que los camiones respeten 

los límites de velocidad dentro del 
barrio. Entran bastante seguido, en 
hora buena porque son muchos los 
vecinos que están construyendo 
dentro del barrio, pero necesitamos 
que estos vehículos ingresen de ma-
nera empática”, prosiguió Manieri. 

Por último resaltó: “Los vecinos, 
más allá de no tener una comisión, 
estamos bastante organizados, lle-
vando adelante gestiones para ha-
cer un poco más llevadero el día a 
día acá”. 

DOCENTES

En el día de ayer llevaron adelante un paro por 24 horas, y hoy continúan las 
acciones en reclamo al gobierno provincial.

Jornada de protesta de AMSAFE y 
presentación en la Corte Suprema 

Rechazo a la oferta salarial.

Matías Pereyra, delegado Adjunto AMSAFE Constitución.

La Asamblea Provincial de AMSA-
FE resolvió rechazar la propuesta 
paritaria presentada por el gobierno 
provincial manifestando que el au-
mento salarial del 8% ofrecido para 
los meses de abril, mayo y junio re-
sulta “absolutamente insuficiente” 
frente al deterioro del poder adqui-
sitivo, la inflación acumulada y las 
deudas salariales de años anteriores.

“La decisión se basa en la nece-
sidad urgente de una verdadera re-
composición salarial, que no solo 
contemple las proyecciones infla-
cionarias del presente semestre, sino 
que también recupere lo perdido en 
2024 y lo adeudado desde 2023”, ex-

presaron.
Ante esto, se definió un paro de 

24 horas que se concretó en la jor-
nada de este miércoles 14 de mayo, 
sin asistencia a los lugares de traba-
jo, con acciones locales y regionales; 
y una jornada provincial de protesta 
para el día de hoy, con concentra-
ción para exigir la derogación de la 
reforma previsional y en defensa de 
los derechos previsionales, laborales 
y salariales de la docencia santafesi-
na.

El delegado adjunto de AMSAFE 
Constitución, Matías Pereyra expli-
có que en la asamblea departamen-
tal se votó entre tres mociones, nin-

guna a favor de aceptar la propuesta 
salarial. En concordancia con el res-
to de la provincia, ganó el paro por 
24 horas sin asistencia a los lugares 
de trabajo. 

Al cierre de nuestra edición se 
aguardaba por la actividad decidida 
a nivel local que era participar de la 
concentración organizada por los 
centros de jubilados en la Plaza de la 
Constitución. 

En tanto, este jueves acompaña-
rán la presentación del reclamo a 
la Corte Suprema de Justicia para 
declarar inconstitucional la refor-
ma previsional. “Entendemos que 
es así, y lo demuestra mes a mes, 

Avanzan con los trabajos en 14 de Febrero y Co-
lón en el marco del proyecto del paseo costero.

Plazoleta del Estibador
Espacios públicos.

El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Secretaría de Obras y 
Servicios Públicos avanza con los 
trabajos de refacción y remodelación 
en la Plazoleta del Estibador, más 
conocida como Plazoleta Prefectura, 
ubicada en 14 de Febrero y Colón. 

El secretario Miguel Santolín re-
cordó que el año pasado se inició la 

remodelación en el marco del pro-
yecto integral del paseo costero. En 
ese momento se acomodó y niveló 
el terreno, se retiraron algunos can-
teros que estaban en mal estado y se 
colocó iluminación. En tanto, ahora 
se avanza en un muro de contención 
y en la construcción de la vereda que 
conecta 14 de Febrero con boulevard Buscan darle “una funcionalidad diferente” a la actual.

Seguí, “así estamos cumpliendo con 
una etapa más en la plazoleta que 
tiene toda una remodelación proyec-
tada para transformarla en un lugar 
con una esencia muy diferente a la 
que tiene y con una funcionalidad di-
ferente”, comentó. A su vez, anticipó 
que la intención es que esté integrada 
con una vereda peatonal que la uni-
fique a lo que es hoy el paseo coste-
ro del cual forman parte también la 
playa pública y la vereda baja sobre 
Seguí. 

por ejemplo, porque el jubilado co-
bra 60 días después los aumentos y 
a eso se le descuenta un aporte so-

lidario del 2,5%, entonces práctica-
mente no tienen aumento”, finalizó 
Pereyra.  
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DESARROLLO Y PRODUCCIÓN

Contará con dos aulas, una para una escuela de oficios tradicional y otra 
para habilidades blandas. Además de un espacio de coworking para em-
presas y la posibilidad que los vecinos accedan a más de 1700 cursos on-
line. Cuenta con el acompañamiento del Punto UNR.

Avanzan en la creación del Instituto 
de Formación Villa Constitución 

Funcionará en un inmueble de la Sociedad Italiana.

Gastón Salinas, director de Desa-
rrollo y Producción informó que el 
Municipio avanza en el Instituto de 
Formación Villa Constitución, que 
funcionará en un inmueble de la So-
ciedad Italiana, lindero al salón Co-
liseo, luego de firmar un convenio 
para tal fin. El proyecto ya cuenta con 
página web (ifvillaconstitucion.com) 
y realiza cursos en conjunto con or-
ganizaciones como la UOMVC y el 
Movimiento Solidario Constitución.

El proyecto fue anunciado a fines 
del año pasado, y cuenta con la co-
laboración de la Dirección de Edu-
cación, lo cual garantiza un enfoque 
integral que abarque tanto las opor-
tunidades económicas como los ob-
jetivos educativos de la comunidad. 

La unión de estas dos áreas ase-
gura que las capacitaciones sean 
consistentes con las demandas del 
mercado laboral actual y estén ali-
neadas con las mejores prácticas Gastón Salinas, director de Desarrollo.

Por otra parte, Gastón Salinas in-
formó que a fines del año pasado 
se contactaron con distintos profe-
sionales de Rosario para avanzar en 
un proyecto de desarrollo interna-
cional. 
Orientada a acompañar y facilitar el 
crecimiento de las empresas locales 
en el ámbito del comercio exterior, 
esta propuesta se pensó para que 
los empresarios, con el respaldo 
del Municipio, puedan acceder al 
apoyo necesario para exportar o 
importar los productos y servicios 
que requieran para su desarrollo y 

competitividad; accediendo a ase-
soría técnica, talleres de formación, 
y asistencia personalizada para en-
frentar los desafíos de la internacio-
nalización de manera efectiva y efi-
ciente. “Vamos a trabajar sobre dos 
mercados específicos, el chino y el 
de Brasil, para explicarles a nuestros 
comerciantes, industriales y a nues-
tros proveedores de servicios cómo 
poder importar y exportar desde es-
tos mercados y cómo es la relación 
con ellos. Tendremos un profesional 
que trabajará sobre esa área”, antici-
pó el funcionario municipal. 

Desarrollo Internacional

Interés General 

La poda, extracción o plantación de árboles en 
la vía pública requiere autorización municipal, y 
debe seguir criterios técnicos establecidos por la 
normativa y su decreto reglamentario. 

Todo lo que hay que saber ante 
el comienzo de la época de poda 

Dirección de Ambiente.

Directora de Ambiente, Julieta Soria. 

Este mes inició la época de poda y 
desde la Dirección de Ambiente del 
Municipio de Villa Constitución 
explicaron los puntos clave que los 
frentistas deben tener en cuenta. 

De mayo a agosto, se realiza la 
poda del arbolado urbano, siempre 
teniendo presente que los árboles for-
man parte del valioso patrimonio na-
tural de la ciudad y son de todos los 
villenses. Por eso, desde el Municipio 
se trabaja en su cuidado y preserva-
ción. Las podas pueden desarrollarse 
siempre y cuando el árbol frente a la 
vivienda obstruya un semáforo, tape 
una luminaria, toque cables eléctri-
cos o tenga ramas quebradas. 

Es importante tener que en cuen-

ta que cualquier trabajo de poda 
debe ser autorizado por el Municipio 
y realizado por personal capacitados. 
Ante esto, es que informaron que en-
viando un mensaje al 3400510474 se 
podrá conocer cómo hacer el pedido 
correspondiente que autorice o no el 
trabajo de poda.

“Los vecinos van a poder podar 
mediante una autorización que se da 
en la Dirección de Ambiente y Es-
pacios Públicos, en donde el jefe de 
Parques y Paseos es el autorizado a 
darlas. 

La gente va a poder podar, pero 
solamente en los casos en que sea 
necesario”, aclaró la directora de Am-
biente Julieta Soria. 

lizará trabajos de poda como todos 
los años, “priorizando las podas de 
despeje, de seguridad, es decir las de 
luminarias y cámaras de seguridad; 
por eso asesoramos además a todos 
los vecinos que quieran de manera 
particular podar su árbol”. 

Vale destacar que en nuestra 
provincia rige la Ley del Árbol (Nº 
13.836), que establece que toda in-
tervención sobre árboles en espacios 
públicos debe ser realizada o auto-
rizada por el Municipio, dentro del 
marco de una planificación ambien-
tal.

La poda sin control puede afectar 
gravemente la salud de los árboles, 
alterar el ecosistema urbano y poner 
en riesgo la seguridad de las perso-
nas.

Por eso, la poda, extracción o 
plantación en la vía pública requie-
re autorización municipal, y debe 
seguir criterios técnicos establecidos 
por la normativa y su decreto regla-
mentario.

Ante dudas o solicitud 
de permiso de poda, los 
frentistas deben comuni-

carse con la Dirección de 
Ambiente al 3400510474.

pedagógicas; a través de la diversi-
ficación y adaptación a la realidad 
del mercado laboral mediante la 
integración de oficios tradicionales 
y digitales en una decisión que res-
ponde a una doble demanda en el 
mercado laboral actual. 

Además del acceso a la educación 
superior y oportunidades académi-
cas con el Punto UNR que no sólo 
facilitará el acceso a información y 
recursos de la Universidad Nacional 
de Rosario, sino que abre las puertas 
para que más personas terminen sus 
estudios secundarios a través del pro-
grama de secundaria virtual. 

También prevé un impacto eco-
nómico y social sostenible al ofrecer 
formación adaptada a las necesida-
des actuales y futuras, fomentando la 
creación de microemprendimientos, 
especialmente en el área de oficios 
digitales, lo que puede diversificar 
aún más la economía local y el auto-
empleo. 

“Con esta iniciativa, Villa Cons-
titución no sólo responde a una ne-
cesidad actual, sino que anticipa las 
demandas futuras, estableciéndose 
como un líder en políticas de for-
mación laboral en la región”, expresó 

Es decir que no se puede sin auto-
rización, “eso es fundamental que lo 
tengan en claro para evitar multas”, 
continuó. 

A su vez reiteró que el inicio de la 
temporada de poda obliga a esos tra-
bajos, pero se hacen solamente si el 
árbol lo necesita. “Le pido a los veci-

nos que se acerquen porque estamos 
para asesorarlos, siempre hay que 
mantener una poda responsable, res-
petando la ley del árbol, respetando a 
la especie, porque debemos entender 
que los árboles son patrimonio de to-
dos los villenses”. 

Soria aclaró que el Municipio rea-

Salinas.
En ese marco, resaltó que el IFVC 

“es uno de los ejes más importantes 
que tenemos este año desde nuestra 
área”. Avanzando con las obras, que 
se vieron demoradas ya que debió es-
perarse la aprobación del presupues-
to 2025; anticipó que contará con dos 
aulas, una para una escuela de oficios 
tradicional y otra para habilidades 
blandas, “computadoras para que 
cualquiera pueda ir, acceder y estu-
diar on demand, es decir que no hace 
falta que haya un docente, podrán 
acercarse en cualquier momento del 
día de lunes a sábado, y a través de 
una plataforma que pondremos a 
disposición desde el Municipio acce-

der a más de 1700 cursos en habili-
dades blandas”. Además contará con 
un área de coworking para empresas.  

“Ahí contaremos también con el 
convenio que hicimos con UNR, es 
así que cada uno de los cursos o ca-
pacitaciones que generemos desde el 
Municipio serán certificados por la 
universidad. Además vamos a contar 
con algunas diplomaturas y cursos de 
oficios”, agregó.

En relación a los tiempos para su 
puesta en marcha explicó que “estaba 
planificado para el primer semestre, 
no se llegó por una cuestión presu-
puestaria ya que fue aprobado hace 
tan sólo algunas semanas; pero ya 
estamos en obra”. 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

Interés General 

Por último, comentó que du-
rante este mes estarán abocados 
a la recepción y a la clasificación 
para asegurarse que todo esté en 
buen estado y limpio, para luego 
proceder a la entrega. De igual 
modo, ya han comenzado con al-
gunas de ellas debido a la cantidad 

de donaciones que están recibien-
do. “Si alguien necesita o tiene una 
urgencia también los esperamos 
acá. Este lugar siempre tiene las 
puertas abiertas”, finalizó reiteran-
do el agradecimiento a la comuni-
dad por siempre acompañar este 
tipo de propuestas. 

SOLIDARIDAD

Para responder a pedidos de instituciones.

Continúa en marcha la colecta de invierno organizada por el CEPS y que 
se extenderá durante todo mayo. Su presidente Gonzalo Cristini explicó 
cuáles son las donaciones que más se necesitan y agradeció el constante 
acompañamiento de la comunidad.

Calzado y frazadas, las 
principales demandas

El Centro de Estudios y Partici-
pación Social (CEPS) se fundó en 
el año 2018, y desde ese momen-
to se lleva a cabo esta campaña de 
invierno en donde invitan a los 
vecinos a colaborar con frazadas, 
mantas, ropa de abrigo y calzado 
en buen estado para las familias de 
nuestra ciudad. 

“Es un trabajo sostenido en el 
tiempo porque se ejerce con mu-
cha responsabilidad”, expresó el 
presidente del CEPS, Gonzalo 
Cristini agradeciendo la colabo-
ración que están recibiendo por 
parte de los vecinos y explicando 
que la principal demanda es de fra-
zadas y calzado. 

“El calzado para los más chi-
cos es una de las principales de-
mandas, sobre todo esa necesidad 
aparece en las escuelas. También la 
ropa de abrigo de cama. Es lo que 
más se necesita y por ahí lo que 
menos se dona. Lo otro suele apa-
recer mucho más”, explicó Cristini. 

“Buscamos aliados en el terri-
torio como lo son los comedores 
comunitarios y los de las escuelas, 
son esas comunidades las que mu-
chas veces nos permiten detectar 
dónde se necesita. También las 
iglesias, cualquiera sea el culto o la 
religión, tienen mucha presencia 
entre su comunidad y se transfor-
man en aliados para hacer que es-
tas donaciones lleguen donde más 
se demande”, agregó. 

POR EL PARANÁ 

Para visibilizar el rechazo al proyecto de Hidrovías. 

“Remamos por nuestros ríos” inició el domin-
go en Rosario y finalizará el 25 en La Plata.  

Travesía a remo 

La travesía “Remamos por 
nuestros ríos, en defensa de la 
vida y la soberanía” comenzó 
el pasado domingo 11 de mayo 
organizada por vecinos auto-
convocados, asociaciones y con 
invitación abierta a participar 
a la comunidad toda; presen-
tándose como una campaña 
ciudadana, remando desde 
Rosario hasta La Plata, para vi-
sibilizar el rechazo al proyecto 
de Hidrovías en el Paraná. El 
Cuerpo de Concejales declaró 
de Interés Social y Ambiental la 
actividad. 

Vecinos y agrupaciones lo-
cales como Salvemos los Hu-
medales son parte de esta expe-

Las donaciones se reciben en la sede del CEPS.

El lunes hicieron posta en Villa. 

Las donaciones se reciben 
en el CEPS (ubicado en 
Rivadavia 701, esquina 14 
de Febrero) de 10 a 12 y de 

17 a 18.30 horas. También 
pueden comunicarse a tra-

vés de las redes sociales para coordi-
nar el retiro por el domicilio.

riencia que se realiza navegando 
con embarcaciones diversas. 

El lunes arribaron a Villa Cons-
titución. “Nuestro río es un gran 
dios generoso de recursos que no 
estamos respetando hace tiempo, 
y dentro de las problemáticas de 
los incendios y las sequías está el 
tema de la hidrovía que implica 
tomar al Paraná como una vía de 
navegación para buques lo que 
exige grandes calados. La inten-
ción es informar, generar debate 
y cambiar experiencias”, comentó 
Fernanda Del Carlo. Durante la 
estadía en nuestra ciudad se llevó 
a cabo una reunión informativa y 
de intercambio con los pescadores 
artesanales. 
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CENTRO INTEGRADOR COMUNITARIO “DR. RAMÓN CARRILLO”

El espacio realiza un importante trabajo multisectorial, así lograron reac-
tivar varias acciones y a su vez avanzar en nuevos proyectos relacionados 
principalmente a la producción y el empleo, a través de la capacitación y 
el emprendedurismo.

El CIC cumple un rol fundamental 
en el desarrollo comunitario local 

Se emplaza en barrio San Cayetano.

Laura Colle, coordinadora del CIC.

Interés General 

la inclusión social, la promoción de 
la participación ciudadana y la arti-
culación de políticas públicas para 
atender las necesidades locales. 

Busca fortalecer el desarrollo 
social, económico y cultural de 
las comunidades, y en ese camino 
Colle comentó que han podido 
reactivar algunas prestaciones an-
teriores. 

Mencionó por ejemplo que está 
a disposición un taller de murga 
que nace ya que años antes funcio-
nó un grupo que se llamó Fuego 
Murguero, que estaba integrado 
por personas de San Cayetano y 
de Raviolo -principalmente-. “Es-
tamos reactivándolo como un ta-
ller, lo cual es una gran satisfacción 
porque hace a la identidad de la re-
gión”, comentó.

Por otro lado, mencionó con 
agrado que se reactivó el servicio 
de estimulación temprana, esto 
coordinado con la escuela Ber-
tha Guzmán. Como así también 
se incorporó una sale en el turno 
tarde al centro de cuidado y taller 
educativo (nivel inicial). “Es en un 
nuevo horario por la gran cantidad 

de niños y niñas inscriptos, además 
que era una demanda de los mis-
mos vecinos poder disponer de un 
horario a la tarde”, explicó. 

Pensando en el segundo semes-
tre del año anticipó que están pro-
gramando varias líneas de proyectos 
de trabajo, entre ellos fundamental-
mente orientados a lo que es la pro-
ductividad y el emprendedurismo. 

“Desde el año pasado tenemos 
una línea de trabajo que es la mar-
ca que el intendente Jorge Berti nos 
encomendó para que abordáramos 
todo lo relacionado a la materia 
productiva para poder generar au-
tonomía en las familias y que esto 
devenga en posibilidades de traba-
jo”, prosiguió la Coordinadora. 

En ese sentido pretenden abor-
dar varios talleres y capacitaciones, 
en coordinación con otras áreas 
municipales como Ambiente, Gé-
nero, Producción, Educación y 
Cultura. 

Mencionó a modo de ejemplo, 
una línea de cursos de electricidad 
en conjunto con CECLA (Centros 
Educativos de Capacitación Labo-
ral para Adultos) a través de la Es-

cuela Siete Jefes. 
Además de un curso de mate-

riales reciclados para poder tra-
bajar propuestas textiles de cortes 
simples. Y la continuidad del taller 
de panificación como un taller de 
cocina, “que tuvo mucho éxito y 
que lo pensamos también en un 
sentido productivo con el fin de 
terminar en una feria barrial en 
conjunto con la huerta del CIC que 
está comenzando a funcionar este 
año”, recalcó.

Vale destacar que en el espacio 
brindan varios servicios a la comu-
nidad como por ejemplo asistencia 
socio sanitaria, comedor, gimnasio, 
capacitaciones, estimulación tem-
prana y cuidado infantil; además 
de contar con un equipo interdisci-
plinario (psicóloga, fonoaudióloga, 
trabajadora social). Este año suma-
ron un WhatsApp (3400508048) en 
donde los vecinos pueden unirse al 
canal y recibir toda la información 
y realizar consultas. 

El Centro Integrado Comunita-
rio (CIC) “Dr. Ramón Carrillo” 
se encuentra emplazado en barrio 
San Cayetano, se presenta como 
un pilar para el desarrollo comu-
nitario, ofreciendo un espacio de 
encuentro, servicios, promoción 
de la participación y articulación 
de políticas públicas para mejorar 
la calidad de vida de los vecinos y 
el entorno.

La coordinadora Laura Colle 
hizo un repaso por sus prestacio-
nes resaltando un trabajo multisec-
torial con diferentes actores de la 
comunidad, y principalmente con 
otras áreas municipales, es así que 
destacó el rol del secretario de Go-
bierno Gonzalo Guagnini en esa 
articulación: “Ha sido fundamental 
en la tarea”, sostuvo. 

Como mencionamos, entre los 
principales objetivos, el Centro rea-
liza un fuerte trabajo apostando a 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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SE HABÍA CAMBIADO POR EL ESTADO DE LA CALZADA

La reparación de este 
tipo de calzadas es una 
constante por parte del 
Municipio que continúa 
interviniendo distintas ar-
terias. En ese marco, se 
culminó con la obra en 
Daniel Segundo y las vías.

Estiman que a lo largo de este mes se culminarán 
los tramos más extensos lo que permitirá que el 
recorrido del transporte público vuelva a ser el 
habitual.

Mantenimiento de 
calles de hormigón 

El colectivo pronto retomará su 
trayecto por avenida Dorrego 

Secretaría de Obras Públicas.

Últimos trabajos para su reparación.

El secretario de Obras y Servi-
cios Públicos Miguel Santolín 
informó que se terminó con la 
intervención en Pbro. Daniel Se-
gundo y Avellaneda (a la altura 
de las vías), en una gestión que el 
Municipio de Villa Constitución 
lleva a cabo desde hace un par 
de años para reparar las calles de 

El secretario de Obras y Servicios 
Públicos Miguel Santolín anticipó 
que se encuentran en la última 
etapa de reparación de los tramos 
más extensos sobre avenida Do-
rrego, lo que permitirá a la breve-
dad que el transporte urbano de 
pasajeros retome su recorrido ha-
bitual, que debió ser modificado 
tiempo atrás por el estado en que 
se encontraba dicha arteria. 

El funcionario municipal re-
saltó que se trabajó intensamente 
en diferentes sectores que presen-
taban mayores inconvenientes, 
como fue el caso de su esquina 
con 14 de Febrero. 

“Había tenido un deterioro por 
el tránsito de vehículos de gran 
porte que vienen de la arenera, se 
hicieron unas cuantas reparacio-
nes y se determinó hacer de hor-
migón el tramo del frenado del 
semáforo. Será una reparación de-
finitiva porque seguirá estando en 
condiciones de uso intenso hasta 
tanto se pueda continuar con la 
obra maestra que da solución a 
todo este tema de camiones en la 

ciudad que es la avenida perime-
tral”, explicó. 

Vale recordar que el primer 
tramo es el que se hizo en Te-
niente Ramos y el segundo tramo 
prevé que el tránsito pesado no 
tome por ruta 21 y por Dorre-
go sino que circunde la ciudad 
por 9 de Julio y J. J. Valles. “Por 
tanto tendremos un tiempo más 
usando esta intersección así que 
la solución definitiva era hacerla 
de hormigón y es lo que se hizo”, 
prosiguió. 

Vale destacar que hace más de 
un año que el Municipio realiza 
intervenciones en dicha arteria, 
la reparación se ubica en su últi-
ma etapa trabajando en Eva Perón 
y Salta. “Es uno de los últimos 
grandes tramos, es decir, mayores 
a 40 metros lineales. Luego que-
dan algunas bocacalles y cosas 
puntuales que se irán reparando 
a medida que se pueda”, comentó 
Santolín. Esto permitirá restituir 
el transporte público a calle Do-
rrego, “estimamos que será den-
tro de este mes”, explicó aunque 

hormigón que se ven comprome-
tidas por el paso del tiempo en 
diversos sectores de la ciudad. 

“Este trabajo es parte de la re-
paración que viene haciendo el 
Municipio de manera constante 

Interés General 

Los trabajos se extendieron a lo largo de toda la avenida.

La intersección presentaba un deterioro propio del tráfico y paso del tiempo.

aclaró que los tiempos pueden 
variar al tratarse de una obra a 
cielo abierto por lo que las lluvias 
pueden ocasionar demoras. “Por 
el momento hemos podido soste-
ner el cronograma de trabajo y de 
seguir así dentro de mayo se ter-
minará con estos grandes tramos 

de reparación para restituir el 
recorrido habitual del colectivo”, 
reiteró. 

Por último, el Secretario de 
Obras Públicas recordó que por 
la obra de la avenida perimetral el 
tránsito pesado comenzó a circu-
lar por Dorrego, y había un com-

promiso por parte de Provincia 
para su posterior reparación in-
tegral. Al no cumplirse con esto, 
y debido a la necesidad de dar 
respuesta a los vecinos, se tomó 
la decisión de llevar a cabo los 
trabajos con recursos propios del 
Municipio. 

Municipio.

Resumen 
semanal 
El Municipio de Villa Constitu-
ción compartió el resumen sema-
nal de obras y gestiones realizadas 
para nuestra ciudad. 

En ese marco informaron la 
instalación de reflectores en las 
columnas del predio de Cilsa, 
mejorando la iluminación y la se-
guridad. También la renovación 
de los cordones cuneta en calle 
General López con el objetivo de 
continuar “embelleciendo y orde-
nando nuestras calles”.

A la par se llevaron a cabo ta-
reas de mantenimiento en distin-
tos puntos de la ciudad, cuidando 
así el aspecto de los espacios pú-
blicos utilizados por los vecinos. 
En ese marco se avanzó en traba-
jos de pintura en la cancha de bás-
quet en el predio de Cilsa, promo-
viendo el deporte y la recreación. 
Y se continúa con las tareas en la 
Plazoleta Prefectura. 

Mencionaron además el rea-
condicionamiento de desagües, 
mejorando el drenaje y previ-
niendo anegamientos. 

año a año a modo de manteni-
miento de las calzadas de hormi-
gón. Como parte de ese proceso 
se trabajó en la parte de ingreso 
a todo el sector oeste de la ciu-
dad, es decir Talleres I, Talleres 
II, Puesta del Sol, San Miguel 
Arcángel, Hoppe; todos ellos in-
gresan en su mayoría por Daniel 
Segundo y cruzan la vía que te-
nía un inconveniente de deterio-
ro, por lo cual se hizo un trabajo 
importante en ambas manos de 
la calzada”, explicó el funcionario 
municipal. 

Por otra parte, se refirió al 
avance de la obra de cordón cu-
neta en Arroyo del Medio, “otro 
trabajo importante en cuanto a 
urbanización ya que es uno de 
los pocos barrios que no cuenta 
con cordón en toda su superfi-
cie”. 

Hace tres años con fondos de 
Obras Menores se materializó la 
mitad y quedó pendiente la otra 
que inició este año a través del 
proyecto de Contribución por 
Mejoras. Por último, estimó que 
prevén que en 100 días se termi-
nará la obra por lo cual quedará 
todo el barrio con cordón cuen-
ta.
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Interés General 

Autoridades locales y provinciales hicieron entrega de la documentación.

ciona en todo el departamento 
Constitución y en esta oportuni-
dad se vieron beneficiados vecinos 

de barrio Domingo Troilo. 
El intendente Jorge Berti parti-

cipó del acto de entrega y felicitó 

tanto a las familias como a quienes 
realizaron las gestiones “que se hi-
cieron para que tengan las escritu-

EL VIERNES PASADO

Fueron un total de once.

El programa de Regu-
larización Dominial es 
un trámite gratuito que 
pone a disposición el Go-
bierno de Santa Fe para 
viviendas únicas, familia-
res y de ocupación per-
manente. Funciona en el 
departamento Constitu-
ción hace una década y 
ya se otorgaron 850 do-
cumentaciones.

Entregaron escrituras a 
familias de Domingo Troilo 

En el marco del acto de apertura de 
sobres para la licitación de la am-
pliación y refacción del Hospital, el 
Gobierno de Santa Fe, a través del 
senador Germán Giacomino; efec-
tuó la entrega de escrituras a once 
familias de nuestra ciudad.

Corresponde al programa de 
Regularización Dominial que fun-

Como parte de su programa anual de inspección preventiva durante este 
mes recorren Villa y Empalme. Desde la empresa recordaron además por 
qué es importante hacer una revisión en las instalaciones.

Trabajo de detección de pérdidas de gas 
Litoralgas.

Litoralgas lleva a cabo durante mayo 
la búsqueda sistemática de fugas de 
gas en las localidades de Villa Cons-
titución y Empalme Villa Constitu-
ción, como parte de su programa 
anual de inspección preventiva. 

El personal de la empresa reco-
rre las veredas para revisar la red de 
media presión y detectar posibles 
pérdidas en cañerías principales, 
conexiones domiciliarias y gabine-
tes ubicados al frente de las vivien-

das. 
Si se detectan fugas en instalacio-

nes del cliente, el suministro podrá 
suspenderse hasta que un gasista 
matriculado realice la reparación. 
El personal de Litoralgas notificará 

cualquier interrupción, sin ingresar 
a los domicilios.

En ese camino, desde la empresa 
recordaron por qué es importante 
hacer una revisión de las instalacio-
nes y artefactos a gas; y la necesidad 
de convocar para esto a un gasista 
matriculado. Esto debe realizarse 
por la seguridad de cada familia, 
para evitar accidentes con monóxi-
do de carbono tomando las precau-
ciones necesarias cuando las tempe-

ras de sus casas, es importantísimo 
poder contar con eso para la tran-
quilidad de nuestros hijos y nues-
tras familias”. 

A su turno, el senador Giaco-
mino recordó que el programa se 
puso en marcha en nuestro de-
partamento en el año 2015 y en 
esta década ya han entregado 850 
escrituras. “Hoy son correspon-
dientes a vecinos de barrio Fona-
vi, un barrio muy antiguo de Villa 
Constitución que necesitaba esa 
regulación dominial que a través 
del Gobierno de Santa Fe pudimos 
llevar adelante”.

En ese marco, valoró como “un 
hecho muy importante el tener la 
documentación de la casa en don-
de vive, porque nos permite saber 
que eso es nuestro. Felicito a cada 
vecino y vecina que recibió esta es-
critura y agradecemos por confiar 
en el Gobierno de Santa Fe esta 
gestión que tal vez es larga, pero 
que logra poder concretar el anhe-
lo de la escritura propia”, cerró.

Vale destacar que el Gobierno 
de Santa Fe implementa este pro-
grama por intermedio del cual se 
trabaja en la regularización domi-
nial de los inmuebles cuyo destino 
principal sea la vivienda (casa de 
habitación única y permanente), 
en los casos que se acredite la po-
sesión pacífica de los mismos du-
rante tres años, con anterioridad al 
1 de enero de 2009. El trámite de 
regularización es gratuito. 

raturas comienzan a bajar. 
Los gasistas matriculados son 

los únicos profesionales habilitados 
para trabajar en instalaciones inter-
nas de gas. Su intervención garan-
tiza el correcto funcionamiento de 
todos los artefactos.

Cabe destacar que el listado de 
gasistas matriculados puede encon-
trarse ingresando a la página web 
de Litoralgas (www.litoralgas.com.
ar). “Para asegurarte de tener las 
instalaciones de gas en condiciones, 
una vez al año hacelas chequear con 
un gasista matriculado”, recomen-
daron. 
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En la mañana del martes se hizo pre-
sente el presidente vecinal de barrio 
Galotto Lautaro Cevey. “Queremos 
acompañarlos desde la Comisión, 
nos comentaron lo que está suce-
diendo y respaldamos lo que están 
pidiendo. Esperamos que esto pueda 
resolverse y darle respuesta inmedia-
ta. Queremos que intervenga el Mi-
nisterio y que se haga el cambio en 
la dirección porque la gente ya está 
cansada”, resaltó.

Respaldo de la Vecinal

SOMOS VIDA Y LIBERTAD

El concejal del bloque Inspirar explicó por qué es necesario que en las Generales del mes próximo los votantes acompañen al 
candidato Lautaro Cevey. “Compartimos los mismos valores que nos llevaron a quedarnos con una banca tiempo atrás”, expresó.

Avilé pidió el respaldo a Cevey 
para sumar más voces al Concejo 

Entrevista en Telenoticias Primera Edición.

Esta semana, el concejal Andrés 
Avilé (bloque Inspirar) visitó junto 
a Lautaro Cevey el estudio de Tele-
noticias Primera Edición. En una 
extensa charla, el edil habló sobre 
política, compartió su mirada ante 
la elección que realizó La Libertad 
Avanza y se refirió a su trabajo dia-
rio en el legislativo local. 

En ese marco, valoró la figura 
del candidato de Somos Vida y Li-
bertad, que además de formar parte 
de su equipo, hoy es el secretario de 
bloque. 

“La intención es poder trasladar 
los votos de la gente que me sigue 
acompañando, porque para poder 
seguir realizando este trabajo que 
vengo haciendo en el Concejo nece-
sito de un respaldo para poder sacar 
algunos proyectos”, comenzó el diá-
logo Avilé. 

Comentó además que junto a 
Cevey continúan recorriendo los 
barrios y la gente se acerca con si-
tuaciones puntuales dependiendo 
el lugar. “Desde nuestro lugar lo que 
hacemos es luego gestionar ante el 
Ejecutivo para ver qué está suce-
diendo y qué puede hacerse para 
dar respuesta. Ahora lo que estamos 
haciendo es pidiendo informes so-
bre las cosas que nos plantean para 
estar al tanto si se tiene pensado ha-
cer algo y a raíz de las respuestas que 
nos dan empezar a actuar. Además 

nos comunicamos directamente con 
los funcionarios para conocer más 
sobre los temas que nos plantean o 
informarles los que nos comentan”, 
explicó. 

Allí resaltó que los secretarios 
siempre están predispuestos al igual 
que el intendente Jorge Berti, “cuan-
do son temas de mayor envergadura 
nos acercamos y se actúa rápida-
mente”, aclaró. 

En todos esos trabajos Lautaro 
Cevey cumple un rol fundamen-
tal, es el que está gestionando los 
contactos, armando los proyectos y 
viendo qué se puede hacer y mejorar 
desde la banca del bloque Inspirar. 

“Me respaldo mucho en la voz de 
Lautaro y necesito a otro concejal 
para llegar con los proyectos, para 
que me respalde, porque nos pasa 
con algunas cuestiones que no reú-
nen la cantidad de votos para tratar-
se”, prosiguió Avilé.

Más adelante recordó que cuan-
do decidieron involucrarse en políti-
ca lo hicieron con valores y objetivos 
claros, los que mantienen al día de 
hoy. “Defender la vida, la familia, la 
libertad y la propiedad privada. Son 
valores que en nosotros no van a 
caducar. Necesitamos una voz más 
dentro del Concejo para fortalecer el 
espacio”, dijo el edil recalcando que 
tanto Cevey como él “buscamos el 
bien común para dar respuesta a lo 

que necesita la gente”.  
En relación a la elección de La 

Libertad Avanza, dijo que preveía 
que iba a obtener una gran cantidad 
de votos, aunque le sorprendió que 
fueran direccionados hacia una sola 
persona. 

“Hay un montón de cuestiones 
que nosotros coincidimos con LLA, 
en otras no, pero en general vamos 
por ese lineamiento también. Por 

ahí no compartimos dichos como 
lo de ir con la motosierra con todo, 
querer cortar con todo. Creo que 
cuando entre al Concejo se va a en-
contrar con un montón de cuestio-
nes que tendrá que madurar porque 
muchas veces cortar con algo no 
significa que va a ayudar a la ciuda-
danía. Por ahí habla desde el desco-
nocimiento, pero cuando entrás y 
te ponés en el rol de concejal te das 

cuenta de un montón de cosas”, ana-
lizó. 

Por su parte, el candidato a con-
cejal de Somos Vida y Libertad 
puntualizó sobre las problemáticas 
diarias de los vecinos y la necesidad 
de apoyar a Avilé en el Concejo; dejó 
en claro que continuará recorriendo 
la ciudad como lo ha hecho hasta 
ahora y confió en que los vecinos lo 
acompañarán el 29 de junio. 

Lautaro Cevey y Andrés Avilé visitaron este lunes los estudios de Canal 4.

Denuncian malos tratos y manejos irregulares, “repudiamos completamente su retorno a la institu-
ción y vamos a defender este espacio educativo como así también los derechos de nuestros niños, 
dispuestos a llegar hasta las últimas instancias”, resaltaron.

Familias del Jardín 151 piden 
el alejamiento de la directora 

En la mañana del lunes se concentraron frente al establecimiento educativo.

Familias del Jardín de Infantes N° 
151 pidieron la intervención de las 
autoridades ante presuntos malos 
tratos y manejos irregulares por 
parte de la directora del estable-
cimiento. En una nota presentada 
afirman que “muchas docentes 
han tenido que tomarse licencias 
debido a los malos tratos que reci-
bían” y que “cuando la directora se 
toma licencia, hay elementos que 
se encuentran bajo llave, no que-
dando a disponibilidad de quien 
la reemplaza”. También señalan 
que “quiere anular los canales de 
comunicación entre las docentes 
y padres, lo que hace más engo-

rroso la cotidianeidad para los 
grupos en general”. En la mañana 
del lunes pasado, se concentraron 
padres y madres exigiendo expli-
caciones en las puertas de la insti-
tución educativa. 

“Con el correr de los años, se 
ha visto que muchas docentes han 
tenido que tomarse licencias debi-
do a los malos tratos que recibían 
por parte de la directora, al punto 
de tener que dejar el cargo por no 
tolerar su manera de llevar adelan-
te el normal desempeño de sus ta-
reas, siendo que todo esto, termi-
na repercutiendo en el bienestar 
de la comunidad del jardín, y por 

Exigen ser escuchados considerando que de no hacerlo es “por desidia o complicidad”.

lo tanto en los niños”, expresaron. 
A su vez confirman que ha ha-

bido denuncias previas sobre las 

situaciones que padecen, pero no 
así respuestas favorables por lo 
que han decidido unirse exigiendo 

que las autoridades competentes 
den una solución. 

“Las familias de alumnos y ex 
alumnos vamos a defender este es-
pacio educativo como así también 
los derechos de nuestros niños y 
niñas dispuestos a llegar hasta las 
últimas instancias”, recalcaron rei-
terando que exigen ser escuchados 
“por creer que no es un tema me-
nor que cada familia pueda contar 
con un lugar seguro en todos los 
sentidos para un desarrollo peda-
gógico y emocional adecuado de 
nuestras infancias”.
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100X100 VILLENSE

Federico Larrañaga. 

El candidato explicó que su intención es regresar al legislativo local, con 
ideas actualizadas para crear nuevas ordenanzas o promover cambios en 
las actuales que permitan “hacerle la vida más fácil al vecino”.

“Mi compromiso es llegar al Concejo 
para actualizar las normativas vigentes” 

Federico Larrañaga es candidato 
a concejal por 100x100 Villen-
se, y entrevistado en Telenoti-
cias Primera Edición se refirió a 
cómo transita las semanas pre-
vias al inicio de la campaña elec-
toral para las Generales de junio. 

“Seguimos recorriendo los ba-
rrios para tener charlas con los 
vecinos que es de donde uno se 
va nutriendo para tener toda la 
información clara, necesaria y 
actualizada de lo que será luego 
la política que llevemos al Con-
cejo”, comentó dejando en claro 
que la cercanía con el vecino “es 
parte de nuestra vida y de nuestra 
forma de hacer política”. 

Larrañaga se mostró esperan-
zado de lograr una banca en el 

Concejo, “estamos muy cerca de 
acceder a la cuarta banca, y con 
mucha responsabilidad y humil-
dad queremos llevar eso adelante”. 

El candidato dijo ya haber 
arrancado con lo que llama el 
“segundo tiempo”, entusiasmado 
con poder seducir al electorado 
que en un buen porcentaje no fue 
a votar en las PASO o eligió algún 
precandidato que hoy ya no está 
en carrera. 

“Creo que hay una disconfor-
midad con la política, y con mu-
cho respeto queremos llegar a esa 
gente que no fue a votar”, dijo el 
candidato. 

Por otra parte, dejó en claro 
que su intención es volver a ocu-
par una banca en el Concejo es 

aportar ideas actualizadas para 
crear nuevas ordenanzas o pro-
mover cambios en las actuales 
que les permitan a los vecinos 
“una vía más ágil” y una “vida 
más amena”. 

Larrañaga se mostró claro en 
su postura: “No es tiempo de ver 
quién es más conocido o quién 
tiene el mejor marketing, esta-
mos en una instancia en donde 
debemos discutir propuestas. 
Hay que darse un debate político 
para ver qué ideas pretendemos 
llevar al Concejo”. En ese marco, 
anticipó que la campaña camino 
al 29 de junio (que iniciará un 
mes antes) debe estar signada por 
candidatos que den a conocer sus 
iniciativas. Larrañaga basará su próxima campaña electoral en dar a conocer sus propuestas.
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La Secretaría de Salud y Desa-
rrollo Humano y Nueva Gene-
ración de Peluquer@s siguen 
presentes en los barrios rea-
lizando jornadas de cortes de 
cabello gratuitas, destinadas a 
niñas y niños de los comedores 
municipales, con el objetivo de 
promover la inclusión y la soli-
daridad en Villa Constitución. 
Esta vez la cita fue en barrio Lu-
zuriaga.

“Estas acciones demuestran 

que los vecinos de nuestra que-
rida ciudad son solidarios y que 
es posible construir una comu-
nidad más cercana”, expresó 
Berti durante la jornada.

Desde la organización Nue-
va Generación de Peluquer@s, 
a través de Vanesa Cepeda, 
destacaron: “Tenemos un com-
promiso con nuestra ciudad y 
nuestros niños, y lo hacemos de 
corazón”.

La directora de Acción Social 

Victoria Caminos destacó el 
compromiso de las peluqueras y 
remarcó la importancia de for-
talecer los lazos comunitarios a 
través de este tipo de iniciativas.

“Seguimos presentes en los 
barrios construyendo lazos, 
en comunidad y con empatía. 
Agradecemos profundamen-
te a Nueva Generación de Pe-
luquer@s por su dedicación y 
compromiso en estas jornadas”, 
cerró la funcionaria municipal. Se vivió una excelente jornada en otro de los comedores municipales.

Interés General 

SECRETARÍA DE SALUD Y DESARROLLO HUMANO

Gracias al trabajo conjunto de un grupo de peluqueras solidarias y la 
Municipalidad.

Continúan los cortes 
de pelo gratuitos 

Barrio Luzuriaga.

Las áreas de Discapacidad y Educación Vial, en conjunto con otras seccio-
nes municipales, llegan a las instituciones con estas charlas informativas.

Capacitaciones sobre educación vial
Proyecto de Accesibilidad.

La directora de Acción Social 
de la Secretaría de Salud Pre-
ventiva y Desarrollo Humano, 
Victoria Caminos informó que 

se está trabajando en una nueva 
propuesta en el marco del desa-
rrollo del Proyecto de Accesibi-
lidad, en conjunto con Vialidad, 

Educación Vial, Planificación 
y el área de Discapacidad, para 
seguir construyendo una ciudad 
que elimine barreras.

Ante esto, comentó sobre el 
inicio de una serie de capacita-
ciones sobre educación vial en 
instituciones que trabajan con 
personas con discapacidad. 

“Es una propuesta que nos 
presentó Natalia Parisi, la en-
cargada de llevar adelante este 
proyecto, que se acercó para 

comentarnos la intención de 
trabajar con el área de Disca-
pacidad llevando adelante es-
tas charlas. Hicimos un trabajo 
conjunto con nuestra jefa de 
área, Carina Bordiga, y se puso 
en marcha con mucho entusias-
mo”, expresó la funcionaria mu-
nicipal. 
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Interés General 

PRESENTACIÓN COMO ESPACIO POLÍTICO

En nombre de la Corriente Nacional de la Militancia elevó una nota al Conce-
jo para que brinde información sobre una solicitud enviada por el Ejecutivo 
para avanzar en una propuesta de reordenamiento urbano.

Burguez pide informes sobre  
un proyecto de urbanización  

En el Parque de la República.

Como referente de una de las agru-
paciones que acompañó el proceso 
de gestión, transferencia y escritu-
ración del inmueble denominado 
Parque de la República, que culminó 
en el año 2023 instancias de la inter-
vención del ex jefe de gabinetes de 
la Nación, Hugo Burguez envió una 
nota el Concejo solicitando que se 
informe respecto de una convocato-
ria realizada por el Ejecutivo Munici-
pal. Se trata del Concurso de precios 
(Requerimiento 31458) denominado 
“Solicitud de propuesta técnica para 

el diseño de proyecto de urbaniza-
ción de lotes con servicios Parque de 
la República de la Municipalidad de 
Villa Constitución”.

En principio, “queremos expresar 
nuestro beneplácito por lo que en-
tendemos implica un avance en el 
proceso que redundará en el acceso 
al suelo”, señaló. 

También consultó sobre la elabo-
ración de la propuesta de ordena-
miento urbano sobre el diseño de la 
distribución de lotes, espacios públi-
cos, viales y equipamiento comunita-

rio; y si se adecúa a lo dispuesto en 
la Ordenanza 4538/2016 donde se 
estipula el acuerdo de usos de suelo, 
consensuado con los actores involu-
crados en el sector. 

“El proceso de transferencia del 
inmueble ha sido una instancia co-
lectiva de gestión que contó con el 
apoyo inicial de distintas institucio-
nes, entre ellas Porvenir Talleres que 
al día de hoy no ha tenido respuestas. 
Después llegamos al punto que se tie-
ne que hacer una intervención, hay 
una empresa o un grupo de profesio-

“Si hubo una instancia participativa queremos que se respete”.

será finalizar todo aquello que ya 
está iniciado como la nueva cancha 
de tenis, “además tenemos varios 
proyectos que se están trabajando, 

son bastante ambiciosos y están 
buenos; pero asumimos hace poco 
así que vamos a ir avanzando en 
eso”, cerró.

Proyectos edilicios y deportivos.

En asamblea, se eligieron los cambios que debían reelegirse, de esta manera 
Mariano Loccioni es el nuevo capitán y Sebastián Lombardía el presidente.

El Club Náutico renovó su comisión directiva

este periodo. 
“Pudimos armar un lindo gru-

po de trabajo, con gente que viene 
trabajando desde antes y con otras 
personas de mucha experiencia que 
formaron parte de comisiones ante-
riores. Además, de un grupo nuevo 
con ideas más frescas. Entre todos 
formamos un lindo grupo”, resumió. 

El nuevo presidente es Sebastián 
Lombardía quien ocupaba la vice-
presidencia, y ese lugar ahora se le 
designó a Juan Pablo Fortuna. 

“Asumimos hace algunas sema-

nas y estamos en una etapa de aco-
modar los proyectos para empezar a 
trabajarlos”, prosiguió Loccioni. 

La intención de este grupo es 
darles entidad a las subcomisiones 
del club, “son ellos los que saben 
dónde está la problemática de cada 
disciplina. Nuestra idea es no des-
cuidar ninguna sino potenciarlas”, 
aclaró. En ese marco, explicó que el 
objetivo es trabajar fuertemente con 
los deportes náuticos. 

En relación a obras de infraes-
tructura, comentó que lo principal 

Loccioni ocupaba previamente el cargo de subcapitán. 

nales que va tener que hacer un tra-
bajo, se les va a pagar y no sabemos 
si se tendrá en cuenta la zonificación”, 

dijo para cerrar: “Si hubo un acuerdo, 
queremos que se cumpla, principal-
mente por la confianza pública”. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

Mariano Loccioni es el nuevo capi-
tán del Club Náutico Villa Constitu-
ción luego de la renovación parcial 
de la Comisión Directiva que se 
realizó días atrás en asamblea; en 
ese marco dialogó con Diario La 
Ciudad para informar sobre los pro-
yectos que buscarán materializar en 
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Interés General 

ORDENANZA DE SUPERMERCADOS

Para Pieretti se aprobó un proyecto “improvisado”.

Para la concejal los cambios en la normativa 3954 no son superadores ni responden a lo charlado en las diferentes audiencias que 
mantuvieron con los sectores involucrados. “Termina siendo una ordenanza maquillada que no trae luz ni nada superador”, sostuvo.

“Modificar cosas puntuales 
no es legislar para la ciudad” 

Leticia Pieretti.

Luego de aprobarse por mayoría 
algunos cambios en la actual Orde-
nanza de Supermercados (3954/11), 
la concejal Leticia Pieretti visitó Tele-
noticias Primera Edición y se mostró 
en desacuerdo ya que considera que 
no aporta soluciones ni cambios de 
raíz, sino que son modificaciones 
pensadas solamente para un sector 
y para dar respuesta a reclamos pun-
tuales. 

“La modificación fue un parche, 
acomodar ciertas cosas. Y conside-
ro que no era una ordenanza para 
maquillar, porque si hay que acomo-
darla no está siendo operativa, y creo 
que ahí perdemos el rumbo del tra-
bajo legislativo”, dijo y recalcó: “Ter-
mina acomodándose a algunas cues-
tiones, pero no trayendo luz ni nada 
superador a lo que está pasando”. 
A su vez se mostró molesta porque 
luego de un año de tratamiento, “se 
aprobó, desde mi criterio legislativo 
algo improvisado”. 

“Si vemos de tocar solamente co-
sas puntuales no se está legislando 
para la ciudad, y nosotros estamos 

para eso: legislar para la ciudad. Si 
se ponen algunos parches para tocar 
dos o tres puntos, queda demostrado 
que no es la legislación que necesita-
mos”, prosiguió explicando que con 
estas modificaciones quedan con-
formes solamente algunas personas. 
“Algunos concejales que creen que 
les dan respuesta a ciertas personas, 
y algunos sectores”, pero la realidad 
es que a la larga terminará demos-
trando que dos o tres cambios no 
eran suficientes y seguramente más 
adelante deberán volver a debatir so-
bre el tema. 

En su opinión, lo correcto debería 
ser derogar la normativa y avanzar 
en la creación de un plan de ordena-
miento territorial que abarque tanto 
esta, como tantas otras cuestiones 
que hacen a la planificación de Villa 
Constitución. “Es una ordenanza que 
no sólo habla de restricciones, sino 
de horarios, residencias, estaciona-
miento. Se mete en la decisión priva-
da y eso también es un tema, porque 
hay que respetar al sector privado. 
Claramente el Estado tiene una fun-

Desde el área de Veterinaria confirmaron los barrios que estarán visitando 
en este operativo gratuito con el que recorren la ciudad.

Cronograma de vacunación antirrábica
Para la segunda quincena de mayo.

El área Veterinaria dependiente 
de la Secretaría de Salud Preven-
tiva y Desarrollo Humano del 
Municipio confirmó el crono-
grama de vacunación antirrábi-

ca para la segunda quincena de 
mayo. 

Vale destacar que se trata de 
una iniciativa gratuita que re-
corre los barrios teniendo una 

fuerte presencia en el territorio. 
De esta manera, los puntos 

de vacunación para estas dos 
semanas serán los siguientes: 
Sarmiento y San Juan (jueves 

15), Colón e Yrigoyen (viernes 
16), plaza de Pasteur y Córdo-
ba en barrio Parque Sur (jueves 
22), plaza de Madrid y Roma en 
barrio Jardín (viernes 23), plaza 
de Eva Perón y 12 de Octubre 
en barrio Parque Acindar (jue-
ves 29) y plaza de Avellaneda y 
Pbro. Daniel Segundo en barrio 

ción de control, pero esta ordenanza 
se mete en un montón de cuestiones 
que no dependen del legislativo. La 

ciudad debe ser amigable con aquel 
que quiere estar en regla. Parece que 
en este país es más fácil no estar en 

regla, porque estarlo te cuesta más; y 
esta ordenanza hace uso de eso, hasta 
roza la inconstitucionalidad”, cerró. 

Hoppe (viernes 30). 
En todos los casos estarán 

vacunando de 9 a 12 horas. Las 
dosis corresponden a perros y 
gatos a partir de los 4 meses de 
edad y se pide llevar a los perros 
con collar, correa y bozal (en los 
casos que son necesarios); y los 
gatos en bolso o gatera. 

A su vez, recuerdan que de 
contar con carnet o constancia 
de vacunación de años anterio-
res, deben acercarla. 
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Interés General 

RUMBO A LAS URNAS

Villa Futura.

Pensando en acceder a una banca en el Concejo, el candidato consideró que podrá lograr el acompañamiento de la gente, y dudó 
que La Libertad Avanza mantenga su caudal de votos ante la situación que atraviesa la ciudad por las medidas nacionales.

Lumbía se muestra confiado y espera 
contar con el respaldo de los vecinos 

El candidato a concejal Federico 
Lumbía analizó posibles movi-
mientos del electorado de cara a 
las elecciones generales y apuntó 
contra las ideas de Matías Tomasi.

“Somos una expresión nueva, 
lo que sabemos hacer es estar en 
contacto con la gente, creo que 
la política de Villa Constitución 
necesita de un cambio y de nue-
vas generaciones”, sostuvo entre-
vistado en Telenoticias Primera 
Edición. 

“Creo que hay que poner clari-
dad sobre lo que sucede en Villa 
Constitución, nosotros hablamos 
en primer lugar de un plan de or-
denamiento territorial, no sólo 
para que se planifique la ciudad 
sino para que también se ordene 
para la llegada de nuevas inversio-
nes”, comentó. A su vez, se refirió 
a la falta de respuesta provincial 
en temas relacionados a la salud. 
“Hablamos también de cuestio-
nes que no se resuelven como la 
guardia pediátrica, celebramos la 
licitación de ampliación Hospital, 
pero los trabajadores tienen atra-
so en los pagos y eso hace a la po-
lítica pública también, hace cinco 
años eran esenciales y hoy pelean 
por cobrar a término, entonces 

no sólo deberían hacerse cargo 
del desarrollo edilicio sino tam-
bién de sus trabajadores”, analizó. 

“Nosotros escuchamos mucho, 
porque siempre hay cosas por 
aprender. Yo vengo trabajando 
hace 10 años en el Sindicato de 
Empleados de Comercio y ade-
más de prestar servicios escu-
chamos demandas, con nuestro 
secretario Fulvio Monti hemos 
dado respuestas y creo que desde 
la política eso también es necesa-
rio, pero se logra escuchando a la 
gente”, prosiguió la charla. 

Lumbía estima que para poder 
acceder a una banca en el Conce-
jo deberá alcanzar al menos los 3 
mil votos, “vamos rumbo a eso”, 
dijo confiado. “La del 29 de junio 
es una nueva elección en donde 
todos quedamos equiparados. No 
sé si el mensaje de Matías Toma-
si va a llegar con la misma fuerza 
que en abril”, analizó consideran-
do que hoy la ciudad “está atra-
vesada por cuestiones laborales 
tremendas por responsabilidad 
del Gobierno Nacional”. 

“Hay que escuchar los mensa-
jes, él plantea la motosierra, una 
que en este tiempo trajo un ajuste 
brutal sobre los trabajadores. Por 

De acceder a una banca, ordenar y planificar la ciudad será lo primordial.

eso dudo que llegue con fuerza a 
junio, porque hoy estamos pade-
ciendo esas ideas”. 

“Creo que no está entendiendo 

lo que le está pasando a la ciudad 
y hay que ser respetuosos de lo 
que vivimos los villenses”, conti-
nuó aclarando que a los “adver-

sarios políticos” les tiene un gran 
respeto como personas, pero 
debe marcar las claras diferencias 
entre ellos. 
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LEY DE MICROTRÁFICO 

En un operativo conjunto entre el Ministerio de 
Seguridad y el MPA. Funcionaba en barrio Lu-
ján. Se llevó a cabo en la mañana del martes 
pasado. Está relacionado a los allanamientos 
realizados la semana pasada tras una denuncia 
por amenazas. 

Derribaron un búnker 
de venta de drogas 

Es el número 60 desde el inicio de la nueva norma. 

El secretario de Seguridad Pú-
blica del Ministerio de Justicia 
y Seguridad de Santa Fe, Omar 
Pereira y la fiscal del Ministerio 
Público de la Acusación (MPA) 
Analía Saravalli, supervisaron 
este martes por la mañana el de-
rribo de un búnker de venta de 
estupefacientes en barrio Luján 
de nuestra ciudad. 

Se trata del búnker número 60 
derribado en la provincia desde 
el inicio de la actual gestión y 

mediante la nueva norma vigen-
te que permite esta acción.

En la oportunidad, Perei-
ra explicó que “estamos dando 
cumplimiento a una disposi-
ción judicial, en el contexto de 
lo que es la Ley de Microtráfico 
promulgada el año pasado en la 
provincia de Santa Fe, que vino 
a solucionar un vacío que tenía-
mos en la lucha contra el narco-
tráfico. La provincia de Santa Fe 
no contaba con una herramienta 

El derribo respondió a una medida judicial en el marco de la Ley de Microtráfico. 

Policiales

Omar Pereira se refirió a 
la situación de la fiscalía 
correspondiente al depar-

tamento Constitución: “Ya 
finalizó el concurso con la 

incorporación de fiscales que van a 
venir a nutrir puntualmente la Unidad 
de Microtráfico”.  legislativa que atacara esta cues-

tión del narcomenudeo”. Luego 
recordó la importancia de la ley 

ya que “estos puntos de venta de 
estupefaciente, donde se gene-
ran homicidios, disparos, robos, 

distintas situaciones que des-
componen todo el tejido social, 
económico de un barrio, de una 
población, de un pueblo, de una 
ciudad y es a dónde va el tema 
del narcotráfico”.

Por su parte, Saravalli, brindó 
detalles de la investigación judi-
cial: “Fue consecuencia de unas 
amenazas calificadas por uso de 
armas. Se procedió al allana-
miento y ahí se realizó el hallaz-
go de material estupefaciente. Se 
procedió a la detención de tres 
personas, dos masculinos y uno 
femenino. Sólo uno quedó dete-
nido, que es el que se hizo cargo, 
y las otras dos personas queda-
ron en libertad, pero no desvin-
culadas de la causa. Entonces, 
se solicitó la medida judicial del 
derribo del búnker, que era el 
lugar donde se encontró el ma-
terial estupefaciente”.
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Policiales

AUTORIDADES PROVINCIALES

Se basó en un análisis criminal y del delito, en sus 
modalidades tipo predatorios o altamente lesi-
vos, como así también los tiempos de respuesta 
ante un llamado al 911.

Reunión para evaluar la 
operatividad de la UR VI 

El encuentro fue encabezado por el subjefe de Policía Daniel Filchel.

El subjefe de Policía, director Gral. 
Lic. Daniel Filchel encabezó una re-
unión de operatividad destinada a la 
Unidad Regional VI, donde brindó 
sus conocimientos y expuso como 
uno de los disertantes sobre el tra-
bajo policial operativo que realiza la 
UR VI, el análisis criminal y del de-
lito, en sus modalidades tipo preda-
torios o altamente lesivos, como así 
también los tiempos de respuesta al 

Participaron jefes, superiores y personal policial.

jorar el servicio de seguridad. Todo 
esto se hace a menudo bajo los re-
gistros que tenemos del 911 que 
nos brindan la información sobre 
tiempos de respuestas, desde que el 
vecino llama pidiendo la presencia 
policial hasta el tiempo en que lle-
ga el móvil. Todas esas situaciones 
se miden y se analizan con el fin de 
mejorarlas”, resumió el subjefe de la 
Policía provincial. 

En relación a nuestra regional, se 
mostró satisfecho, “los tiempos de 
respuesta son aceptables, en otras 
unidades cuando se empezó esta 
modalidad de gestión de nuestro 
Ministro de Seguridad algunas uni-
dades presentaban un tiempo eleva-
do. Entonces estas reuniones sirven 
para ir puliendo esos detalles”. 

A su turno, el jefe Igonet se 
mostró agradecido por la presen-
cia y reiteró la importancia de la 
comunicación con el 911. “Con 
esa herramienta podemos desarro-
llarnos, son encuentros positivos 
porque vemos graficado el trabajo”, 
expresó y resaltó que existe buena 
predisposición de la comunidad 
por ende, “es un sistema que ha 
mejorado muchísimo en estos 7 
meses en materia preventiva”. Ante 
esto cerró: “Sigan por ese camino 
porque es un compromiso civil, 
social y para nosotros una herra-
mienta muy importante”. 

“El motivo principal de la reu-
nión es ver bien el guarismo de los 
delitos que se están sucediendo, las 

posibles concentraciones y cómo 
abordarlos con la operatividad que 
tiene la UR VI, es decir, cómo me-

45 años
comprometidos
en ofrecer soluciones 
para cada etapa
de tu proyecto.
Conocé nuestras soluciones 
en hormigones, materiales, 
terminaciones y decoración.

Villa Constitución
Av. Pdte. Perón 1080
Materiales: (3400) 513566
Hormigones:  (3400) 513671 
castienda.com.ar

Por 
Tomás Herrera

Periodista

ciudadano por parte del Despacho 
de 911 en las intervenciones lleva-
das a cabo dentro de la jurisdicción.

El encuentro tuvo lugar en el sa-
lón de actos del palacio municipal y 
contó además con la presencia del 
jefe de la UR VI, director Gral. Dr. 
Sebastián Igonet, el jefe del Despa-
cho 911 de Villa Constitución, Ins-
pector Víctor Pasciulo, entre otros 
oficiales jefes y superiores, además 
de personal policial.

Filchel explicó que desde que 
asumió la actual gestión se imple-
mentaron este tipo de reuniones pe-
riódicas y en ese marco fue el arribo 
a Villa Constitución. 
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ASUMIÓ LA JEFATURA HACE SIETE MESES

“Con el personal con el que cuento es muy fácil ha-
cer las cosas, es un recurso humano muy rico y creo 
que no tienen techo”, sostuvo el Jefe de Policía. Se 
mostró satisfecho al poder mantener sus lineamien-
tos en el tiempo y resaltó que se logró “romper un 
paradigma” y recobrar el vínculo con los vecinos.

Sebastián Igonet resaltó la 
labor del personal policial 

Como así también el compromiso vecinal.

El Jefe de la URVI se mostró satisfecho sobre cómo avanza el trabajo.

El hecho se produjo en la mañana de este martes.

Son jóvenes de 22 y 23 años que sustrajeron elementos en Daniel Segundo 
y 14 de Febrero. En otro hecho, vecinos retuvieron a un ladrón, pero la Jus-
ticia lo liberó a las pocas horas.

Dos detenidos por 
robo en un carribar 

Comando Radioeléctrico.

Dos jóvenes delincuentes resulta-
ron detenidos en la mañana de este 
martes por robar en un carribar 
ubicado en la esquina de Presbítero 
Daniel Segundo y 14 de Febrero. 

El ilícito se produjo cerca de las 
6 horas, cuando personal del Co-
mando Radioeléctrico fue alertado 
sobre la presencia de los individuos 
en el lugar. Una vez allí, hallaron a 
dos jóvenes de 22 y 23 años de edad 
escondidos sobre un árbol en el pa-
tio lindero al local. 

Se procedió al secuestro de dos 
mochilas con paltas en su interior y 
un parlante. El hecho fue caratula-
do como robo agravado por escala-
miento.

En tanto, en otro hecho se in-
formó sobre un robo ocurrido en 
la esquina de Moreno y Córdoba 
terminó con el delincuente liberado 
a las pocas horas, lo que generó la 
indignación de la víctima y vecinos 

en general. El hecho tuvo lugar a 
plena luz del día cuando este sujeto 
sustrajo elementos del interior de 
un vehículo. Tras ser alcanzado por 
vecinos, lograron retenerlo hasta el 
arribo del personal policial. El suje-
to, de 28 años y residente en barrio 
Las Chapitas, quedó en libertad a 

las pocas horas por una supuesta 
insania mental. La damnificada, en 
tanto, hizo público su enojo en re-
des sociales: “Bueno, como entra, 
sale. Agradezco el accionar de la 
Policía, pero mientras sigamos te-
niendo los inútiles de los jueces es 
todo en vano”, se quejó. 

El jefe de la Unidad Regional VI 
de Policía, director Sebastián Igo-
net, dialogó con nuestro grupo de 
medios y se mostró satisfecho por-
que los lineamientos que planteó al 
momento de asumir la jefatura es-
tán lográndose gracias al acompa-
ñamiento y predisposición de los 
efectivos policiales. “Mi forma de 
trabajar es de un compromiso per-
manente, por y para el vecino. Ten-
go que honrar este uniforme por-
que así lo siento desde el primer 
día que ingresé a la institución”, 
recalcó. En ese camino, explicó: 
“Veo que la tropa acompaña esa 
idea de trabajo y qué mejor que el 
reconocimiento de los vecinos y de 
las fuerzas vivas. Este paso por Vi-
lla Constitución, pase lo que pase, 
no me lo olvidaré nunca más”. 

Cuando llegó a la ciudad, hace 

ya siete meses se propuso comen-
zar con un trabajo intenso, y el 
desafío era lograr mantener esa 
intensidad en el tiempo. “Lo dije 
el primer día, y a raíz de esa in-
tensidad de trabajo, que era muy 
positiva, la intención fue darle 
un cambio de paradigma a la ciu-
dad, acercándonos a la gente, las 
instituciones, las fuerzas vivas, 
el vecino. Creo que con nuestros 
errores y nuestras virtudes, estoy 
en condiciones de decir que se ha 
prolongado en el tiempo como yo 
esperaba”, sostuvo.

Igonet resaltó en todo momento 
al personal, “esa era mi impronta 
de trabajo y los chicos de la tropa 
lo han entendido así. Con el re-
curso humano con el que cuento 
es muy fácil hacer las cosas, es un 
recurso humano muy rico y creo 

Policiales

que no tienen techo”, dijo resaltan-
do que se caracterizan por su vo-
luntad de trabajo por lo cual “es un 
orgullo comandarlos”. 

En relación a cuál era el tema 
que más preocupaba, mencionó 
como que cuando arribó notó un 
problema específico que era el 

robo de vehículos en la vía públi-
ca. Ante esto, junto con Provincia 
comenzó a reforzar los límites te-
niendo en cuenta la cercanía con 
Buenos Aires. “Debido a esos con-
troles permanentes y al apoyo de 
otras direcciones como la Agencia 
de Seguridad Vial hemos reducido 
esto en un porcentaje muy impor-
tante”, expresó. Ante eso, resaltó 
que continuando con esas acciones 
conjuntas más la ayuda de todos 
los vecinos con llamadas preventi-
vas, se les ha permitido esclarecer 
muchos hechos. 

Comentó que esto que menciona 
se vio reflejado en los gráficos que 
presentaron en la reunión de ope-
ratividad, “esperamos seguir de la 
misma manera, y seguir bajando los 
números como se viene haciendo”. 

Para seguir por ese camino se 
realizaron algunos cambios en lo 
que hace al trabajo preventivo en 
calle, “los chicos que fueron rele-
vados hicieron un esfuerzo enor-
me, y los que llegaron sé que harán 
también una gran gestión”. 

“Se trabaja en la confianza, se ha 
roto ese paradigma con la sociedad 
como para recobrar ese vínculo 
con los vecinos. Bien lo han enten-
dido los referentes barriales con 
ese compromiso civil que es loable. 
La base es seguir por este camino” 
dijo para cerrar: “Antes de que me 
toque ir a otro destino lo que les 
quiero dejar es que independien-
temente de quien los conduzca, 
este es el camino, el faro, hay que 
trabajar por y para el vecino. Hay 
que mejorar nuestros errores y po-
tenciar nuestras virtudes”. 

Le robaron las cuatro 
cubiertas del auto 
En la madrugada del domin-
go, alrededor de las 2 horas, 
desconocidos robaron las 
cuatro cubiertas de un Peu-
geot 308 estacionado sobre 
la vereda en calle Lisandro 
de la Torre al 600. El vehícu-

lo había sido dejado en línea al 
garaje por su propietaria, quien 
planeaba utilizarlo nuevamente 
en breve. Al salir, la mujer ad-
virtió que los autores del hecho 
actuaron en silencio y se dieron 
a la fuga.

ESTACIONADO EN SU CASA 
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Para información sobre entradas y grilla se puede visitar las redes so-
ciales oficiales: Facebook (Ciclo De Peñas La Rezabaile) e Instagram 
(larezabaile_ok).

Mauro Córdoba y Carlis Verdera.

El ciclo de peñas tendrá su décima edición el mes próximo, pese a la situa-
ción económica decidieron organizarla por pedido expreso de toda la región.

Vuelve La Rezabaile
Al Club Constitución.

El Ciclo de Peñas La Rezabaile con-
firmó su regreso en lo que será su 
décima edición en Villa Constitu-
ción. Luego de un excelente cierre 
del 2024, en noviembre pasado, y 
ante la constante demanda de quie-
nes esperaban su retorno; los orga-
nizadores del exitoso ciclo Mauro 
Córdoba, Carlis Verdera y Carlos 
Juárez confirmaron la fecha: será el 

sábado 21 de junio, como no podía 
ser de otra manera, en el Club Cons-
titución. 

Sin dudas, La Rezabaile se posi-
ciona como uno de los eventos más 
esperados por la ciudad y la región 
desde aquel inicio hace ya cuatro 
años atrás. Los vaivenes en la eco-
nomía hicieron que desde la orga-
nización debieran estudiar minucio-

ción es mantener un precio acor-
de siempre persiguiendo el lema 
de contar con toda la familia en la 
peña. “Tanto las entradas como los 
precios del bufet buscaremos que 
sean los más accesibles posible”, 

aclararon y cerraron: “Queremos 
hacerla porque la gente la espera, 
es una peña muy querida en Villa 
Constitución, La Rezabaile marcó 
un antes y un después y estamos or-
gullosos de eso”. 

DIRECCIÓN DE CULTURA

Para acompañar el lanzamiento de los certáme-
nes infantiles “Barquitos de Papel” y “Travesías 
de Color y Papel”, como así también el tradicio-
nal “Poetas y Narradores”. Las instituciones inte-
resadas en recibir la actividad pueden contactar-
se con el área municipal.

Iniciaron los talleres de 
literatura en las escuelas 

En el marco de una nueva Feria del Libro.

La directora de Cultura, Johanna 
Díaz Mansilla anunció con gran 
entusiasmo que en el marco de las 
convocatorias lanzadas días atrás se 
dio inicio a una serie de talleres de 
literatura, que proponen recobrar 
el sentido de la escritura en las es-
cuelas. 

“Nos estamos haciendo cargo 
desde el área, a través de la coordi-
nación de Marcela Riganti, encar-
gada de proyectos socioeducativos, 
y con el acompañamiento de Cristi-
na y María del Carmen del taller li-
terario. Estamos felices porque em-
piezan a llamarnos de las distintas 
instituciones para pedirnos que nos 

acerquemos”, explicó la funcionaria 
municipal. 

Vale destacar que esa es pre-
cisamente la iniciativa de los tres 
certámenes actuales, “que nos acer-
quemos a la escritura, a los libros, 
que festejemos la idea que el Estado 
y el Municipio acompañen la crea-
ción de un libro que trascienda en 
el tiempo”. 

En ese marco, recordó que las 
convocatorias están abiertas para 
participar del 25º Encuentro Pro-
vincial de Poetas y Narradores, un 
tradicional certamen que este año 
contará nuevamente con dos ca-
tegorías: Jóvenes (destinada para 

alumnos que estén cursando la es-
cuela secundaria) y Adultos. 

El 10º Certamen Provincial de 
Literatura Infantil “Barquitos de 
Papel”, que está destinado a las 
infancias que se encuentren cur-

sando entre 5º y 7º grado del nivel 
primario. Este año se suma como 
novedad, que además del género 
Cuento, los participantes también 
podrán escribir Poesías. Este 2025, 
se eligió como temática el 50º ani-

Johanna Díaz Mansilla.

Cultura

Es considerada la más grande la Latinoamérica y 
tradicionalmente se hacía en Paraná.

La Fiesta de Disfraces llega a San Nicolás
En noviembre.

El intendente Santiago Passaglia 
anunció que la Fiesta de Disfra-
ces más grande de Latinoamérica 
se realizará por primera vez en 
San Nicolás, la fecha confirmada 
es el 15 de noviembre. El evento, 

que durante 25 años tuvo lugar 
en Paraná, se mudará al Predio 
Ferial y Autódromo local y se es-
peran más de 60 mil asistentes de 
distintos puntos del país. “Sí, sí… 
la fiesta de Paraná ahora es acá”, 

versario de la publicación de “Un 
elefante ocupa mucho espacio”, es-
crito por Elsa Bornemann, un clá-
sico de la literatura infantil argenti-
na.  Por esto, las obras a participar 
deberán hacer referencia y abordar 
alguna de las temáticas principales 
que se destacan en esta historia: la 
búsqueda de la libertad, la justicia, 
la solidaridad y la fuerza colectiva. 
Los seleccionados formarán parte 
de una antología. Además, se en-
tregarán premios y menciones es-
peciales.

Y el 6º Concurso Provincial de 
Ilustración Infantil “Travesías de 
Color y Papel”, destinado a infancias 
de 5º a 7º grado. La obra ganadora 
será utilizada en la tapa del libro re-
sultante del 10º certamen provincial 
de literatura infantil “Barquitos de 
Papel”. En todos los casos solicitar 
bases y ficha de inscripción escri-
biendo al correo electrónico certa-
menesliterariosvc@gmail.com. 

Los tres certámenes se presentan 
en el marco de una nueva edición 
de la Feria del Libro. “La intención 
es que sea en septiembre en concor-
dancia con los festejos por los 75 
años de declaración de ciudad de 
Villa Constitución. Siempre que-
remos superarnos, el año pasado la 
convocatoria fue enorme, la hici-
mos en conjunto con Villa Viñetas, 
esperemos que este año también 
lo podamos hacer”, finalizó Díaz 
Mansilla. 

samente el comenzar con el ciclo en 
este 2025, pero ante el pedido cons-
tante de las familias su regreso ya es 
un hecho. 

“Será nuestra décima peña. Siem-
pre pensando en la gente, en que 
puedan venir en familia. 

La repercusión que tuvo en cada 
edición fue increíble. Buscábamos eso, 
que nuestra ciudad tenga una peña de 
renombre y lo logramos. La gente la 
espera, y trabajamos mucho para po-
der darles lo que esperan, y siempre 
terminamos contentos”, explicaron. 

Las anticipadas aún no están a la 
venta, pero aclararon que la inten-

afirmó en un video oficial del 
Municipio. “¿Más de 60.000? Ah, 
entonces se van a llenar todos los 
hoteles, bares, restaurantes y se 
preparen hasta las modistas, las 
casas de cotillón que no van a dar 
abasto”, subrayó. Se espera tam-
bién un fuerte impacto en toda la 
región. 

“Queremos compartir con us-
tedes que la edición 2025 de la 

FDD tendrá lugar, por primera 
vez, en una nueva ciudad”, seña-
laron desde la comunicación ofi-
cial de la organización. 

Según explicaron, la iniciativa 
surgió como respuesta al interés 
demostrado desde otras par-
tes del país: “Esta oportunidad 
ha surgido gracias a la enorme 
cantidad de propuestas y mues-
tras de interés recibidas en estos 

meses desde distintos puntos del 
país”. 

Desde la organización pusie-
ron especial énfasis en destacar el 
valor del público que acompaña 
cada edición: “Sabemos que lo 
más valioso que tiene la FDD es 
su gente: desde quienes crecimos 
con ella hasta quienes, desde to-
dos los rincones de Argentina, la 
viven año tras año”.
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Los ediles los convocaron para tratar el estado 
actual del programa de acceso a la tierra ubica-
do en la zona sur de la ciudad. Vecinos expu-
sieron sus inquietudes por la ejecución de obras 
básicas de infraestructura.

Reunión con adjudicatarios 
del loteo municipal “Mi Lote”

Concejo.

Arroyo Seco y la región
CON FONDOS PROVINCIALES

La intención de estos trabajos tiene que ver con 
aportar a la historia de Arroyo Seco como posta 
de San Martín. Se instalará nueva iluminación, ve-
redas, adoquines y mobiliario urbano.

Avanzan las obras en el 
Paseo Sanmartiniano 

Y puesta en valor del monumento.

A principios de este año iniciaron 
las obras del Paseo Sanmartiniano, 
en el boulevard Mansueto Maiorano 
sobre su intersección con Humber-
to Primo, lo que conlleva también a 
la puesta en valor del monumento 
“Posta de San Martín”.

La iniciativa de la gestión muni-
cipal se logra a través de los aportes 
del Gobierno de Santa Fe, mediante 
una inversión estimada en más de 50 
millones de pesos. 

Canal Seis recorrió los trabajos 
junto al intendente Daniel Tonelli y el 
secretario de Obras Públicas Gustavo 
Delorenzi. 

En la entrevista aclararon que la 
obra requiere el traslado de un árbol 
simbólico del lugar, que no será tala-
do sino reubicado. “Esto quedará en 
la zona, es algo de todos los vecinos y 
no pretendemos ir en contra de eso, 
sino agregarle valor a todo este espa-
cio”, explicó Tonelli. 

La intención de estos trabajos tie-
ne que ver con aportar a la historia de 
Arroyo Seco como posta de San Mar-

El viernes pasado unos 20 vecinos estuvieron presentes en el recinto legislativo.

EN AGENDA

Visitas 

Taller 

Gral. Lagos. 

Arroyo Seco.

La Comuna de General Lagos 
que días atrás inauguró las refac-
ciones y nuevas luminarias de la 
estación de trenes, anunció que 
desde el pasado fin de semana to-
dos los sábados y domingos de 17 
a 19 horas el espacio se encuentra 
abierto para que pueda recorrerse 
en familia y compartir el encen-
dido de las luces. “Si todavía no 
tuviste la oportunidad de conocer 
la estación, te esperamos todos 
los fines de semana para que visi-
tes este nuevo espacio recuperado 
y esperemos juntos el tradicional 
encendido de luces”, expresaron. 

El Gobierno Municipal de Arro-
yo Seco realizará este jueves 15 
de mayo un taller sobre Hiper-
tensión Arterial en el Punto Vio-
leta. El mismo comenzará a las 
18 horas y disertarán el Dr. Ma-
riano Athie (Médico Cardiólo-
go) y Joana Ferraris (Licenciada 
en Nutrición). 

El viernes por la tarde, alrededor 
de una veintena de vecinos adju-
dicatarios del loteo municipal “Mi 
Lote” estuvieron presentes en el 
recinto legislativo luego de una 
resolución, aprobada por unani-
midad por parte del Cuerpo de 
Concejales mediante la cual se los 
convocó para tratar el estado ac-
tual del programa de acceso a la 
tierra ubicado en la zona sur de la 
ciudad. 

Durante el encuentro, los ve-
cinos y vecinas expusieron sus 
inquietudes respecto a la falta de 
ejecución de obras básicas de in-
fraestructura necesarias para la 

efectiva habitabilidad de los te-
rrenos que fueron asignados en el 
año 2022. 

Entre los puntos destacados, 
se planteó la necesidad de definir 
una asignación presupuestaria es-
pecífica que permita dar continui-
dad a la obra de electricidad.

Los concejales manifestaron 
su compromiso institucional de 
acompañar el reclamo y avanzar, 
en el ámbito de sus competencias, 
con la elaboración y presentación 
de un proyecto de ordenanza que 
contemple la asignación de fon-
dos municipales específicos de la 
Tasa de Organización Portuaria 

al financiamiento de las obras de 
infraestructura.

Además, se comprometieron 
a dar tratamiento prioritario a 

dicha iniciativa, promoviendo su 
aprobación en un plazo inmedia-
to que garantice respuestas efecti-
vas a las demandas planteadas.

DESCUBRIMIENTO DE PLACA

Primer intendente electo en el retorno de la democracia.

En un emotivo acto se oficializó la denominación de “Paseo Intendente 
C.P.N. Juan O. Ascierto” al sector que comprende cuatro plazas de la ciudad.

Homenaje a Juan 
Olivio Ascierto

Sobre calle Hipólito Yrigoyen 
entre Francisco Decunto y Nito 
Farace, el Municipio realizó el 
acto de descubrimiento de pla-
ca y denominación del “Paseo 
Intendente C.P.N. Juan O. As-
cierto”, ante la presencia de au-
toridades, instituciones sociales, 
familiares del ex Intendente y 
vecinos.

El paseo, que comprende las 
cuatro plazas denominadas: 
Raúl Alfonsín, Olímpica, Ribeca 
y Chiaramonte (más un quinto 

El descubrimiento de placa fue parte del acto protocolar.

espacio verde) fue denominado 
por la gestión del intendente Da-
niel Tonelli en reconocimiento a 
Juan Olivio Ascierto, primer inten-
dente electo en 1983, tras la recu-
peración de la democracia, por su 
destacada labor y su compromiso 
con la comunidad.

En el evento, hubo emotivos 
discursos a cargo de familiares, 
música, y a su vez se plantaron las 
primeras especies de árboles que ya 
engalanan el espacio público más 
grande de la ciudad.

“Arroyo Seco le debía un home-
naje a Juan Olivio Ascierto, un in-
tendente que afrontó con enorme 
decisión los desafíos de la época, 
dejando un claro ejemplo de buena 
administración, gestión, honesti-
dad y decencia a cargo de un go-
bierno municipal, para el desarro-
llo y bien de toda la comunidad”, 
expresó el intendente Tonelli resal-
tando que “la ciudadanía merece 
recordar a aquellas personas que 
han hecho de nuestra ciudad, un 
mejor lugar para vivir”. 

tín y sumarle valor a la parte turística, 
dos premisas de la gestión local. 

“Se instalará nueva iluminación, 
veredas, adoquines, mobiliario ur-
bano, bancos; estamos realmente 
muy contentos de darle el valor que 
se merece el paso de San Martín por 
nuestra ciudad”, agregó a su turno 
Delorenzi. A su vez explicó que aún 
no hay un tiempo estipulado para la 
terminación de la obra, “avanza bien, 
pero tuvimos varios días de lluvia que 
atrasa el proyecto. Nosotros quere-
mos tenerlo lo antes posible, pero 
calculamos que deberemos esperar al 
menos un mes más”. 

Por otra parte, Tonelli comentó 
que tuvieron la posibilidad de utilizar 
fondos que Provincia dispone para 
este tipo de proyectos, “eso nos ha-
bilita a otras inversiones muy impor-
tantes que el Municipio no podría ha-
cer”. “Allí se muestra la habilidad de 
la gestión de incorporarle valor agre-
gado a la ciudad, que no sólo genera 
mano de obra sino que nos permite 
recibir fondos para proyectos que da-
rán soluciones a otros barrios como 
ser el camino de la productividad que 
permitirá recomponer todo ese sec-
tor que requiere una inversión muy 
importante a la que no se llegaría de 
otra manera”, sostuvo. 

Por 
Stella Gasparri
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La ministra Ciancio encabezó la puesta en funcionamiento del ecógrafo.

MINISTERIO DE SALUD

El equipo demandó una inversión de 45 millones 
de pesos. Además, como parte de las activida-
des en el departamento Constitución, la ministra 
de Salud entregó una ambulancia para la locali-
dad de Juncal.

El SAMCo de Alcorta ya cuenta con un 
nuevo ecógrafo de última generación

Reemplaza a un antiguo ecógrafo de transporte.

En el marco de su visita al departa-
mento Constitución, la ministra de 
Salud, Silvia Ciancio, puso en fun-
cionamiento un nuevo ecógrafo de 
última generación en el SAMCo de 
Alcorta “Dr. Julio Maiztegui”, con 
una inversión de 37.000 dólares 
(equivalente a más de 45 millones 
de pesos). El nuevo equipamiento 
reemplaza a un antiguo ecógrafo de 
transporte, que tenía pantalla redu-
cida y sin capacidad para estudios 
ginecológicos, los cuales debían de-
rivarse a otros efectores. Con esta 
incorporación, se amplía notable-
mente la capacidad de atención lo-
cal, evitando traslados innecesarios 
y fortaleciendo el acceso a diagnós-
ticos precisos para pacientes de Al-
corta y toda la región.

“Cuando hablamos de salud, hay 
una definición muy clara del gober-
nador Maximiliano Pullaro para 
que estas cosas se den y se hagan. In-
vertimos en equipamiento, infraes-
tructura y también en fortalecer los 

equipos de salud. En un contexto 
económico tan complejo, con un 
fuerte ajuste por parte del Gobierno 
nacional, priorizamos lo urgente y 
trabajamos articuladamente con to-
dos los niveles del Estado”, expresó 
la ministra Ciancio.

Por su parte, el senador departa-
mental Germán Giacomino destacó 
que “este ecógrafo va a permitir me-
jorar la calidad en el sistema de sa-
lud y en la vida de los trabajadores. 
Hubo reuniones, planteos y final-
mente la gestión dio sus frutos que 
no son solo para Alcorta, sino para 
toda la región”.

El director del Samco de Alcor-
ta, Carlos Rojas, acompañado por 
el subdirector Eduardo Lastra, se-
ñaló que “este ecógrafo es de gran 
importancia porque nos transforma 
en un efector de referencia. Antes 
debíamos derivar muchos casos por 
falta de capacidad diagnóstica. Aho-
ra, con este nuevo equipo, no solo 
vamos a poder hacer más estudios, 

sino que lo haremos con mayor cali-
dad, beneficiando principalmente a 
quienes no tienen obra social. La ac-
cesibilidad y la equidad en salud se 
fortalecen con esta incorporación”.

Durante la jornada también se 
concretó la entrega de una ambulan-
cia acondicionada para la localidad 
de Juncal, en el marco del plan de 
redistribución de móviles sanitarios 
que impulsa el Gobierno Provincial 
a partir de la incorporación de nue-

vas unidades.
El senador Giacomino remarcó 

que “Juncal recibe una ambulancia 
más moderna que está en muy bue-
nas condiciones y permitirá tras-
lados más seguros y rápidos, espe-
cialmente hacia Alcorta o Rosario. 
Esta renovación es parte del plan del 
Ministerio para mejorar la operati-
vidad de toda la red”.

El presidente comunal de Juncal, 
Marcos Strifezza, acompañado por 

la directora del SAMCo local, Gisel 
Dituro, agradeció la entrega y ase-
guró: “Somos una localidad alejada 
del corredor de la Ruta 90, y nece-
sitábamos un vehículo confiable 
para asistir emergencias. Además, 
valoramos mucho la incorporación 
del ecógrafo en Alcorta porque be-
neficia directamente a nuestra gente. 
Asumimos el compromiso de usar 
esta unidad con responsabilidad y 
cuidar lo que nos fue confiado”.

Regionales

En la fachada de la sede.

La obra incluyó el cam-
bio de cerámicos en la 
vereda, aplicación de 
material de frente sobre 
la fachada, renovación 
de los ploteados de los 
vidrios e instalación de 
nueva luminaria.

Mejoras edilicias 
en la Cooperativa 

“Aún quedan algunas cosas 
por hacer, pero ya estamos lo-
grando darle otra imagen al fren-

te de la Cooperativa. Nos resta 
colocar unos árboles que lo hare-
mos en estos días”, comentó.

Ya terminando con la fachada, 
la idea ahora es comenzar con los 
arreglos en el interior en la parte 
de la oficina modernizando las 
instalaciones. Y luego, avanzar 
con otras dependencias. 

“No sólo eso, queremos ver el 
servicio a través de la compra de 
alguna maquinaria para mejo-
rarlo y mejorar el funcionamien-
to; también avanzar con la planta 
elevadora cerrándola a través de 
portones y actualizar los tableros 
eléctricos para generar un me-
nor consumo, inclusive también 
viendo la posibilidad de alguna 
automatización”, enumeró Flo-
res. 

A su vez anticipó que trabajan 
en un proyecto que presentarán 
en Provincia relacionado a la co-
locación de cámaras de seguri-
dad en los diferentes predios de 
la cooperativa. 

Por último, comentó que la re-
lación con la Comuna no sufrió 
modificaciones, “no ha cambia-
do nada, no tuvimos ni siquiera 
un llamado para una reunión. 
Lamentablemente para nosotros 
y para la gente porque creo que 
merecemos trabajar de otra ma-
nera, pero al día de hoy seguimos 
reclamando los fondos que no 
nos han dado y otras cuestiones 
más burocráticas, cuestiones que 
dificultan nuestro trabajo diario”, 
cerró. 

GO Centro Médico. 

Programa 
femenino

GO San Nicolás desarrolló el Pro-
grama Médico Femenino - Fem 
Test, una propuesta integral que 
permite realizar en una sola visita 
todos los estudios ginecológicos de 
rutina. 

El programa incluye ecografía 
ginecológica o intravaginal, ecogra-
fía mamaria, mamografía, densito-
metría ósea y análisis de laboratorio 
según recomendación médica. Es-
tos estudios permiten detectar po-
sibles alteraciones de manera tem-
prana y prevenir complicaciones 
futuras. Vale destacar que el circuito 
se realiza en GO Centro Médico San 
Nicolás (Garibaldi 725). Los turnos 
pueden solicitarse comunicándose a 
la central telefónica (0336) 4488500 
opción 1, vía mensaje de WhatsApp 
al 3364015383 o por correo electró-
nico escribiendo a turnoscircuitos@
gosannicolas.com.ar. 

Una propuesta inte-
gral que permite rea-
lizar en una sola visita 
todos los estudios gi-
necológicos de rutina.

El presidente de la Cooperativa 
de Provisión de Obras y Servi-
cios Públicos de Empalme Villa 
Constitución, Marcelo Flores, 
informó con entusiasmo que con 
la colocación de las luminarias 
laterales y en la marquesina, se 
concluyeron las remodelacio-
nes edilicias sobre el frente de la 
sede. La obra incluyó el cambio 
de cerámicos en la vereda, apli-
cación de material de frente so-
bre la fachada y renovación de 
los ploteados de los vidrios.

Luego de los arreglos en la fachada continuarán con el interior del inmueble.
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Porvenir Talleres se quedó con el clásico de la ciudad tras vencer a Riberas del Paraná por 2 a 1. Nicolás 
Velázquez y Fausto García marcaron para el “Monstruo”, mientras que Nahuel Contreras había empatado 
para la “Academia”. Atlético Empalme le ganó a Independiente y quedó como único líder del Apertura.

Victoria clásica y delirio
Primera División. 

No fue un fin de semana más en el 
fútbol grande de la Liga Regional del 
Sud. Por 90 minutos y un poco más, 
la ciudad se paralizó para vivir una 
nueva edición del superclásico entre 
Porvenir Talleres y Riberas del Paraná. 

El calendario marcaba la 10ª fe-
cha. La tarde del domingo se presentó 
ideal para vivir una verdadera fiesta 
del deporte.

El estadio Norberto “Toto” Sposito 
se colmó de pasión y las tribunas se 
mostraban en una constate ebullición. 

Los protagonistas saltaron al cam-
po de juego y, por un instante, no se 
pudo ver más. Las bengalas de colores 
y los papelitos, desde ambas tribunas, 
tiñeron todo el ambiente y le pusieron 
todo el color al duelo más esperado. 

Con realidades similares, el 
“Monstruo” y la “Academia” tenían el 
mismo objetivo: ganar. 

Con todo listo, sonó el silbato del 
árbitro y la redonda comenzó a girar 
en La República.

Con más ganas que ideas, los dos 
equipos intentaron romper la paridad.

Tal es así que, a los 27, llegó la pri-
mera alegría de la tarde. Nicolás Ve-
lázquez controló en la puerta del área 
grande y, con un exquisito remate, la 
colocó junto al poste derecho del ar-
quero ribereño.

Porvenir Talleres se ponía en ven-
taja y se desataba la locura en la tri-
buna local. Pero la superioridad iba a 
durar poco. Es que, apenas 4 minutos 
después, Riberas del Paraná nueva-
mente empardó el tanteador.

Nahuel Contreras sacó un tremen-
do disparo cruzado de afuera del área 
y la clavó a media altura.

Con el marcador empatado en 
uno, los protagonistas se fueron al 

La fiesta fue de la Academia
Sub – 20.

La divisional Sub – 20 de la Liga Re-
gional del Sud tuvo su fiesta con una 
nueva edición del gran clásico de la 
ciudad.

En el marco de la 10ª fecha, Por-
venir Talleres y Riberas del Paraná 
se volvieron a ver las caras.

Acompañados por un gran mar-
co de simpatizantes, en la antesala 
al partido de Primera División, el 
“Monstruo” y la “Academia” se cru-
zaron para poner algo más que los 
tres puntos en juego.

En un duelo sumamente parejo, 
Riberas supo golpear en los momen-
tos justos y logró una victoria tras-
cendental.

De la mano de Derian Camarota 
y Benjamín Carbonelli, la “Acade-
mia” se quedó con el triunfo por 2 a 
1. Lucas Báez había puesto el empate 
para el “Monstruo”. 

Con esta victoria, Riberas del Pa-
raná llegó a los 21 puntos y se man-

Síntesis de los partidos

Fecha Nº 10

P. Talleres 2
Riberas 1

Estadio: Porvenir Talleres

Independiente 2
A. Empalme 5

Estadio: Atlético Pavón

S. Figherense 0
A. Unión 4

Estadio: Sportivo Figherense

A.S.A.C 1
C. Argentino 4

Estadio: A.S.A.C

A. Talleres 1
San Lorenzo 2

Estadio: Atlético Talleres

E. Central 3

A. Libertad 0

Estadio: Empalme Central 

Libre:  J. Unida

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 21 10

Riberas 21 9

P. Talleres 17 9

A. Talleres 17 10

A.S.A.C 15 9

A. Libertad 15 9

E. Central 14 10

C. Argentino 14 9

A. Unión 13 9

J. Unida 10 9

San Lorenzo 5 9

S. Figherense 3 9

Independiente 1 9

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 22 10
Unión 20 9
P. Talleres 20 9
Riberas 20 9
C. Argentino 17 9
E. Central 14 10
J. Unida 13 9
A.S.A.C 12 9
A. Talleres 10 10
San Lorenzo 10 9
S. Figherense 6 9
Independiente 4 9
A. Libertad 4 9

Síntesis de los partidos

Fecha Nº 10 

P. Talleres 1
Riberas 2

Independiente 0
A. Empalme 3

S. Figherense 0
A. Unión 5

A.S.A.C 0
C. Argentino 1

A. Talleres 4
San Lorenzo 0

E. Central 0
A. Libertad 1

Libre: J. Unida

LO QUE VIENE / FECHA Nº 11

A. Libertad vs. A. Talleres Estadio: Atlético Libertad

San Lorenzo vs. A.S.A.C. Estadio: San Lorenzo

C. Argentino vs. P. Talleres Estadio: Central Argentino

Riberas vs. S. Figherense Estadio: Riberas del Paraná

A. Unión vs. Independiente Estadio: Atlético Unión

A. Empalme vs. J. Unida Estadio: Atlético Empalme

Libre: E. Central

tiene en el primer puesto junto a 
Atlético Empalme, que goleó como 
visitante a Independiente por 3 a 0. 

Por su parte, Porvenir Talleres 
quedó con 17 unidades y se posicio-
na junto a Atlético Talleres, quien 
doblegó como local a San Lorenzo 

4 a 0. 
Vale la pena resaltar que el triun-

fo de “Gato” ante el “Ciclón” fue la 
única victoria de un local, en una 
fecha en donde predominaron los 
visitantes.

Completando los resultados, At-

descanso.
Ya en el segundo tiempo, el elenco 

anfitrión asumió el principal protago-
nismo del juego y fue en busca del gol 
del triunfo.

Una conquista que llegaría cuando 
el cronómetro marcaba el minuto 16. 
Velázquez asistió a Fausto García que, 
con una definición de emboquillada, 

decretó el 2 a 1. 
Porvenir Talleres nuevamente se 

ponía en ventaja y se aferraba a la vic-
toria.

Sobre el final del partido, cuando 
ya se disputaban los 8 minutos de 
adición, llegó la gran polémica de la 
tarde.

Ezequiel Medina se hizo de la re-

lético Unión pisó fuerte en su vista 
a Fighiera y se impuso ante Sportivo 
Figherense por 5 a 0. 

Central Argentino, en Arroyo 
Seco, venció por la mínima diferen-

cia a A.S.A.C. 
En tanto en el Américo Camille-

tti, Empalme Central no pudo en su 
casa y tropezó ante Atlético Libertad 
por 1 a 0. 

donda dentro del área y, de forma 
brusca, fue derribado por el jugador 
de Talleres.

Sin embargo, el árbitro hizo  seguir 
la jugada y todo Riberas explotó en 
un efusivo reclamo por el penal no 
cobrado. 

Sin tiempo para más, Porvenir Ta-
lleres se quedó con el triunfo por 2 a 
1, le arrebató el invicto a Riberas del 
Paraná y lo bajó de la cima. 

Por otra parte, repasando el resto 
de los resultados de la fecha, Atlético 
Empalme se impuso categóricamente 
en su visita a Independiente por 5 a 2 y 
quedó como único líder del Apertura 
con 22 puntos. 

A su vez, Atlético Unión derrotó 
en Fighiera a Sportivo Figherense por 
4 a 0 y, con 20 unidades, comparte el 
segundo puesto con el “Monstruo” y 
la “Academia”.

Central Argentino dio el gran gol-

pe en el Gabino Machuca y goleó a 
A.S.A.C por 4 a 1. 

Empalme Central, como local, no 
tuvo inconvenientes en superar a At-
lético Libertad 3 a 1.

Mientras que San Lorenzo logró 
un triunfo vital en su visita a Atlético 
Talleres por 2 a 1y no pierde la ilusión 
de clasificar al reducido.  
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El “Saca” estuvo presente en un nuevo torneo TMT y contó con jugadores en 3ª, 5ª y 7ª categoría. Analía Fabiani logró el ter-
cer puesto y se subió al podio en 7ª. Además, Felipe Notarnicola compitió en el CENARD, en el torneo Regional de Fetemba.

Intensa competencia para el Sacachispas
Torneo TMT y Regional.

La escuela de tenis de mesa del 
Club Atlético Sacachispas no de-
tiene su competencia y, el fin de se-
mana, estuvo presente en las insta-
laciones del Club Atlético y Social 
Buenos Aires, de la vecina locali-
dad de San Nicolás, para participar 
de un nuevo torneo TMT. 

Repasando los resultados de la 
delegación villense, en 7ª categoría 
Joaquín Martínez alcanzó los cuar-
tos de final, mientras que Analía 
Fabiani se subió al podio al obtener 
el tercer puesto en las semifinales.

En 5ª categoría, Waltr Vilar y 
Joaquín Elía participaron hasta los 
octavos de final.

En tanto en 3ª categoría, Walter 
Vilar y Sergio Martinelli jugaron 
hasta los 16avos de final. Joaquín 
Elía y Emiliano Martínez compitie-
ron hasta los octavos. Mientras que 
Javier Césped alcanzó los cuartos 
de final. 

Por otra parte, el pequeño Felipe 
Notarnicola nuevamente compitió 
en el plano nacional.

En esta ocasión, en las instala-
ciones del CENARD, en Capital 
Federal, le pequeño participó en un 
nuevo Regional de Fetemba.

“La Batalla del Litoral” fue un éxito

Arrancó el Seniors +50

Crossfit.

Ajedrez. 

La 5ª edición de “La Batalla del Li-
toral” fue un verdadero éxito y tuvo 
record de participación.

El evento, que se posiciona en-
tre las principales competencias de 
crossfit de la región, se desarrolló en 
la jornada del sábado en las instala-
ciones de Citta Club.

A diferencia de las anteriores, la 5ª 
edición tuvo record de participación 
ya que contó con la presencia de más 
de 250 atletas de diferentes puntos del 
país. 

Al mismo tiempo, acompañando 

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución continúa con su re-
gular competencia y, el fin de se-
mana, se jugó la primera fecha del 
torneo Senirs + 50. Este certamen, 
que será a 7 rondas, se desarrolla 
bajo el sistema americano de todos 
contra todos, con un tiempo de 60 
minutos + 30 segundos de incre-
mento.

Entrando en detalles de los 
resultados en la jornada inicial, 
Mario Ramírez venció a Oscar 
Martoglio. El campeón defensor, 
Néstor Marinozzi, derrotó a Ricar-
do Núñez. Fabián Yeni doblegó a 

Deportes

a los atletas, desde la organización 
manifestaron que fueron más de 1500 
personas las que se acercaron a vivir y 
ser testigos de este gran evento. 

Entrando en detalles de lo que fue 
la competencia, hubo seis modalida-
des. Scaled masculino, femenino y 
mixto. Advance masculino y mixto. 
Como así también RX masculino. 

Como ya es una costumbre en este 
certamen, la delegación villense del 
gimnasio “Gran Imperio” tuvo una 
destacada participación y logró gran-
des resultados. 

“Estoy muy sorprendida de lo que 
hemos organizado. Salió todo como 
lo planeado, como lo imaginado. Es-
toy muy feliz por el resultado, esto 
sinceramente fue un mundo de gente. 
Salió perfecto el cronograma ya que 
estuvo todo bien manejado y orde-
nado. 

Contamos con la participación de 
250 atletas de todo el país y, junto a 
ellos, toda su hinchada. Estoy muy fe-
liz de poder hacer este evento en mi 
ciudad”, manifestó la organizadora 
Brenda Martínez a Diario La Ciudad. 

Eduardo Álvarez. En tanto Ramón 
Orpella y Daniel Astellano prota-
gonizaron tablas. Ricardo Migliaro 
debió cumplir con la fecha libre. 

Sin tiempo que perder, este sá-
bado se jugará la segunda fecha del 
campeonato. Yeni se medirá con 
Núñez. Astellano jugará con Álva-
rez. Martoglio enfrentará a Orpe-
lla. Migliaro será rival de Ramírez. 
En esta oportunidad Marinozzi 
quedará libre. 

En otro orden de cosas, el do-
mingo comenzó el 2º torneo Blitz 
IRT, del circuito AAVC. 

Este campeonato, que tiene la 

validación del Ranking FIDE, es 
un torneo de ajedrez rápido en 
donde se juega a 3 minutos más 2 
segundos de incremento por juga-
dor. 

Repasando las principales po-
siciones, Ilan Suárez se quedó con 
el primer puesto. Nahuel Santianes 
fue segundo y Laureano Suárez fue 
tercero. 

Vale la pena resaltar que este fue 
el segundo torneo de ajedrez rápi-
do de un total de seis en la tempo-
rada.

Cumplidos dos certámenes, la 
tabla Gran Prix del Circuito Blitz 

de la AAVC 2025, tiene a Laureano 
Suárez y Ilan Suárez compartiendo 
el primer puesto, ambos con 70 
puntos. 

Guillermo Arias completa el 
podio con 58 unidades, mientras 
que Agustín Mamelucco y Nahuel 
Santienes lo siguen con 49. 

Felipe integró la categoría Sub – 
11 y allí tuvo su mejor actuación, 
ya que por primera vez pudo ingre-
sar a la llave A. 

De un total de diez jugadores, 
Notarnicola integró la zona de cua-
tro. Allí logró dos victorias, una 
derrota, y se quedó con la clasifi-

cación en el segundo puesto. Ya en 
el cuadro de eliminación directa, 
Felipe participó hasta los cuartos 
de final.

“Sin dudas que fue una de las 
mejores actuaciones. En Sub – 11, 
que es una categoría superior a la 
de él, pudo ganar dos partidos y 

clasificó a la llave A. Sinceramente 
jugó muy bien”, comentó el entre-
nador Sergio Martinelli.

Al mismo tiempo, Felipe tam-
bién participó en la divisional Sub 
– 9 y allí integró una llave inicial 
complicada. 

Notarnicola integró el grupo 

con el Nº 1, Nº 2 y Nº 4 de ranking 
de Fetemba. Teniendo en cuenta el 
alto nivel de los rivales, el peque-
ño del Sacachispas no pudo sumar 
victorias y compitió en la llave B. 

En la zona B, Felipe nuevamente 
pudo desplegar todo su nivel y ter-
minó coronándose campeón. 
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COM
--------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

 ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 336-4012118 / 03400-
504602
--------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 3400-
539316
--------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA 
CORRIENTES E ITALIA, EN EM-
PALME.  TEL.: 03400-441025

METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SALTA 
167 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENTA DPTO DE DOS HABITA-
CIONES CON COCHERA EN CA-
LLE PASTEUR 1952 V.C. INMO-
BILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 336-
4038233
--------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 207 MODELO 2009.  
TEL.: 336-4280361
--------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 
DIÉSEL.  TEL.: 336-4035818
--------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 2008, MODELO 
2019.  TEL.: 3400-664569

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES AL 
DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 336-4325799
--------------------------------------------------

VENDO LANCHA REGNICOLI 490, MO-
TOR MERCURY 115 HP TODO MODELO 
1982, SOY TITULAR, CON TRÁILER.  
TEL.: 336-4610748
--------------------------------------------------

VENDO LANCHA CANESTRARI CHA-
LLENGER MODELO 97 CON MOTOR 

YAMAHA 60 HP MODELO 2008.  TEL.: 
336-4359235

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS USADAS 205/60/16, 
BUEN ESTADO.  TEL.: 3400-667070
--------------------------------------------------
VENDO CAJA, LUNETA Y PARABRI-
SAS DE RENAULT 18.  TEL.: 3400-
441683
--------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PIRELLI 
205/65/R15.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, EL JUEGO COMPLETO, 205/65/
R15.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 
175/70/R14.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 2 CON 
6000 KM Y 1 DE 20000 KM MEDIDAS 
215/60/17.  TEL.: 341-2126162
--------------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PARA PORTA 
EQUIPAJE, POCO USO.  TEL.: 341-
2126162
--------------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, MODE-
LO 215/60/17 USADAS.  TEL.: 341-
2126162
--------------------------------------------------
VENDO 2 BARRAS PORTA EQUIPAJE, 
POCO USO.  TEL.: 341-2126162

MOTOS

VENTA

VENDO MOTO MOTOMEL STRATO 
AURO 4200 KM, ÚNICA MANO, PAPE-
LES AL DÍA.  TEL.: 341-5842391
--------------------------------------------------
VENDO CASCO PARA MOTOR, ADUL-
TO, EXCELENTE ESTADO, EN EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 3400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO 25 DE MAYO, 
HABITACIÓN MÁS LOCAL DE NEGO-
CIO, FINANCIO, ACEPTO PERMUTA DE 
VEHÍCULO.  TEL.: 3400-669537
--------------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO DE 
LOS ANDES 1650 AMELONG, 
EXCELENTE ESTADO. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 

ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPERA 
AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 600 
VILLA CONSTITUCIÓN.  TEL.: 
03400-444502
--------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE CA-
BILDO ABIERTO BARRIO PUES-
TA DEL SOL, TODOS LOS SER-
VICIOS, 300 M2, LISTO PARA 
ESCRITURAR. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS DEL 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. VENTA LOCALES ALQUILERVENTA
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Clasificados

TEL.: 336-4001265

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO ROUTER CNC PARA PLACA 
HASTA 1.85 MTS X 2.75 MTS HUSILLO 
4 HP REFRIGERADO A AGUA.  TEL.: 
336-4610748
--------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NECCHI, 
USADA.  TEL.: 3400-539316
--------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE.  
TEL.: 3400-662866
--------------------------------------------------
VENDO BOMBA PORTÁTIL DE 40000 
LITROS, NUEVA, IMPECABLE.  TEL.: 
341-5842391
--------------------------------------------------
VENDO TALADRO DE BANCO, MARCA 
GASELA MONOFÁSICO.  TEL.: 341-
5603982
--------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, 
CASI NUEVA.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER MAR-
CA LANDER $70000.  TEL.: 3400-
662866
--------------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA NUEVA EN 
CAJA.  TEL.: 3400-668590
--------------------------------------------------
COMPRO HIDROLAVADORA USADA EN 
BUEN ESTADO.  TEL.: 3400-533833

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER 
TU HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, 
ETC PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
3400-534176
--------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECABLE, 
COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-580499
--------------------------------------------------
VENDO UN PAR DE BOTINES DE TRA-
BAJO Nº 41 MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-673583
--------------------------------------------------
VENDO ZAPATOS DE SEGURIDAD DE 
TRABAJO NUEVOS Nº 43 MARCA RIN-
GO.  TEL.: 3402-673583
--------------------------------------------------
VENDO CHATITAS A $10.000 COLOR 
AMARILLAS Nº 39.  TEL.: 3400-
419223
--------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-
VOS, Nº 41, MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-415551
--------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, ACCE-
SORIOS PARA DAMA, MARROQUINE-
RÍA, INDUMENTARIA, JUGUETERÍA, 
ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 950, 
VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 336-
4366333 / 336-4549687 
--------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE JAULAS, 2 
SOLDADORAS DE PUNTO 20 KV, 1 
PUNZONADORA, 1 ROLADORA, 1 
PLEGADORA, VARIOS QUILOS DE 
ALAMBRE VARIAS MEDIDAS.  TEL.: 
336-4610748
--------------------------------------------------
VENDO MATICES FABRICA JAU-
LAS, CRÍA CANARIOS 4,6,8 VA-
SOS, CRÍA MANON, COBAYERAS, 
VOLADORAS 60 CM, VOLADORAS 
1,20 CM, NIDOS, TRAMPA RATÓN, 
JAULA EXPOSICIÓN DE CANARIOS 
FORMA Y POSTURA ETC.  TEL.: 
336-4610748
--------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE ABERTURAS DE 
ALUMINIO COMPLETA PARA LÍNEA 
HERRERO Y MODERNA.  TEL.: 336-
4610748

VARIOS

10

ALIMENTOS

VENDO MIEL PURA, $5000 LA BOTE-
LLA.  TEL.: 336-4306073

ANTIGÜEDADES

VENDO ANTIGÜEDADES VARIAS 
POR CIERRE DE LOCAL.  TEL.: 341-
2126162

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 336-
4390759
--------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 CON 
CAMBIOS, COMO NUEVA.  TEL.: 3400-
533833

DEPORTES

VENDO CAMA PARA HACER PILATES.  

VOS, Nº 43, MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-415551
--------------------------------------------------
VENDO GORRAS CON CUELLERAS 
TEJIDAS MUY LINDAS $10000.  TEL.: 
3400-419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
3400-15657966 / 3400-421579 / 
336-4540829 
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRA-
BAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE 
TECHOS.  TEL.: 336-4382844
--------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 3400-539316
--------------------------------------------------
REALIZAMOS COLOCACIÓN DE MEM-
BRANAS, PINTURAS EN GENERAL, 
SOLDADURA.  TEL.: 3402-563404
--------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 3400-539316
--------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILETAS 
DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-539316
--------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 3400-657070

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFORZA-
DO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 40 X 
45 CM.  TEL.: 336-4359032
--------------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA HACER ASA-
DO, GRANDE.  TEL.: 3402-533382
--------------------------------------------------
VENDO BALANZA COMERCIAL.  TEL.: 
3400-662866
--------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 3400-
539316
--------------------------------------------------
VENDO JAULAS VARIAS PARA PÁJA-
ROS.  TEL.: 3400-415585

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 633, 
SALTA 716, VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-15444543 YANINASTAG-
NARI@LIVE.COM.AR 

K SIN SALIDA.  TEL.: 341-5603982
--------------------------------------------------
VENDO VENTILADOR NUEVO $25000.  
TEL.: 336-4380485
--------------------------------------------------
VENDO ESTUFA, EXCELENTE 
ESTADO $25000.  TEL.: 336-
4380485
--------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE.  TEL.: 3400-
533833

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
CAÑO, EN BUEN ESTADO.  TEL.: 336-
4383007
--------------------------------------------------
VENDO UNA MESA DE FÓRMICA, CON 
BASE DE CAÑO, 1.50 X 0.80.  TEL.: 
341-2126162
--------------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON DOS 
PUERTAS DE VIDRIO.  TEL.: 341-
2126162
--------------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON 
PUERTAS DE VIDRIO.  TEL.: 341-
2126162

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 3400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 
3400-539316

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 3400 - 514455 

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTESANA-
LES DE HIERRO.  TEL.: 3402-
533382
--------------------------------------------------
VENDO 2 PUERTAS PARA PLACAR.  
TEL.: 3402-533382

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV MARCA BGH, COLOR 

$30000.  TEL.: 3400-662866
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
3402-529548
--------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 336-
4646145
--------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE USADO.  TEL.: 
3400-533833
--------------------------------------------------
VENDO TERMOTANQUE A GAS, MAR-
CA ECOTERMO DE 23 LTS, SALIDA 
EXTERIOR, POCO USO.  TEL.: 341-
2126162
--------------------------------------------------

VENDO CALEFACTOR LONGVIE 2200 

PARANÁ, AMPLIA FINANCIA-
CIÓN, IDEAL INVERSIÓN! 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MILLA-
NEL COSMÉTICOS, ALTA RENTABILI-
DAD.  TEL.: 3400-498797
--------------------------------------------------
SE NECESITA AYUDANTE DE PARRI-
LLA Y CHEF ENVIAR CV A COLÓN Y 
ACEVEDO.  TEL.: 336-4587524

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRA-
BAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE 
TECHOS.  TEL.: 336-4382844
--------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS DE 
CARPINTERÍA.  TEL.: 3400-661155 / 
03400-472958
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 3400-
520424
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DOMÉS-
TICAS, CON REFERENCIAS.  TEL.: 
336-4306073
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE 
ADULTOS MAYORES EN CASAS O SA-
NATORIOS Y HOSPITALES.  TEL.: 336-
4321322

ROPADEPORTESLOTES VENTA ELECTRODOMÉSTICO 



30 LA CIUDAD  I JUEVES 15 DE MAYO DE 2025

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

07/05  Benito, Blanca Lilia  80 

08/05  Ramos, Susana Lidia  78 

08/05  Fernández, Juan Carlos  83 

10/05  Vega, María Fernanda  34 

10/05  Acosta, María Alberto  67 

11/05  Medina, Ilda Herminia  72 

12/05  Zarza, Rodolfo Daniel  68 

12/05  Méndez, Ángel José  68 

12/05  Montenegro, Reinaldo  64

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

10/05 al 17/05

17/05 al 24/05

                                    HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Deja las inseguridades de lado el día de hoy. 
Los astros te favorecerán a la hora de la conquista. 
Adelante.

Riqueza: No te desanimes por los resultados que 
obtendrás en ciertas actividades en la jornada de 
hoy. Aprende de tus errores.

Bienestar: Procura aprender a tomar las críticas 
constructivas como tal. No te cierres al cambio o te 
será imposible evolucionar. Expande tus horizontes. 
Te verás asaltado por las dudas en cuestiones ele-
mentales de tu vida. No te dejes llevar por ellas.

Clave de la semana:  Date el tiempo necesario.

Amor: Date la oportunidad de amar sin fronteras. 
No le des cabida al arrepentimiento por dejar pasar 
la posibilidad de ser feliz.

Riqueza: Siempre muéstrate confiado en tus capa-
cidades cuando trates con tus superiores. Esto les 
dará una sensación de seguridad.

Bienestar: La vida no está atada al destino inexora-
blemente. Todos tenemos la oportunidad de tomar las 
riendas de ella y abrirnos nuestro propio camino. Verás 
lo difícil de hacer las cosas de la manera correcta en el 
día de hoy. 

Clave de la semana:  No te acobardes.

Amor: Aprende a leer entre líneas en las conversa-
ciones con tu pareja. De esta manera anticiparás sus 
deseos. Permanece atento.

Riqueza: No hay medias tintas cuando tienes un tra-
bajo importante. O lo tomas con responsabilidad o lo 
pierdes por completo.

Bienestar: Recuerda que no eres portador de la verdad 
absoluta. Caerás ante la impresión de que estás cometien-
do los mismos errores que fueran causales de la termina-
ción de relaciones anteriores.

Clave de la semana: Reflexiona.

Amor: Te sorprenderán las proezas que serás capaz 
de desarrollar durante la jornada de hoy. Grandes 
adelantos en la conquista.

Riqueza: No todos los días se puede tener un rendi-
miento óptimo en el trabajo. Recuerda esto para no 
entrar en la desesperación.

Bienestar: No las descartes simplemente porque a 
simple vista no son correctas. Dales una oportunidad. 
Te tomará trabajo lograr discernir y delimitar tus sen-
timientos hacia tu pareja, pero encontrarás en ti las 
respuestas hoy.

Clave de la semana:  Aprende a escuchar sugerencias.

Amor: Recién luego de pasado mucho tiempo lo-
grarás entender las acciones de aquella ex pareja. 
Nunca es tarde para recomenzar.

Riqueza: Sé muy selectivo con la gente por la cual 
te haces responsable en el ámbito laboral. Elígelos 
con la mayor prudencia posible.

Bienestar: Hoy dispondrás de un breve período de 
tiempo en tu hogar para ti mismo. Aprovéchalo para 
retomar las actividades de ocio que tienes en el olvi-
do. Tu día estará plagado de altibajos que acabarán 
por enloquecerte. 

Clave de la semana: No caigas en pleitos innecesarios.

Amor: Disfruta de este momento de profunda se-
xualidad y sensualidad por el que estás atravesando. 
No lo dejes pasar.

Riqueza: En un ambiente laboral gregario es impo-
sible destacarse como un solitario. Deberás apren-
der a jugar en equipos para subsistir.

Bienestar: Aprovecha cada momento disponible que 
tengas para apartar tu mente de las obligaciones labo-
rales, dejando las tensiones por detrás. Vivirás algunos 
momentos de tensión bastante extremos.

Clave de la semana: Mantenerse calmo y sereno.

Amor: El amor es algo difícil de controlar, te llevará 
hacia arriba y abajo como una montaña rusa. No pre-
tendas racionalizarlo.
   
Riqueza: Procura mostrarte dispuesto a trabajar y 
servicial con tus superiores, estas actitudes no pasan 
desapercibidas.

Bienestar: Que el fracaso y los errores no te des-
animen a continuar buscando alcanzar tus metas. 
Aprende la lección y continua adelanto. Serás testigo 
de una revelación puesta frente a ti por el destino. No 
la dejes pasar frente a tus ojos, aférrate a ella.

Clave de la semana: Asimila los golpes.

Amor: Día favorable para las conquistas o para iniciar 
una buena amistad. Aprovecha la jornada para rela-
cionarte con tu entorno.

Riqueza: Aprovecha al máximo la jornada para reali-
zar todo tipo de entrevistas laborales. Buenos resul-
tados en puerta.

Bienestar: La clave en no repetir errores está en asi-
milar la enseñanza que nos dejan cuando suceden. Te 
sentirás molesto y herido por actitudes que tomarán 
ciertos amigos cercanos para contigo. 

Clave de la semana: No te dejes llevar por emociones.

Amor: No critiques los rituales de tu pareja solo por 
no entenderlos o estar de acuerdo con ellos. Acépta-
los como parte de ella.

Riqueza: No dudes en utilizar aquel fruto de tu sa-
crificio para darte algún gusto ocasional. Disfruta el 
resultado de tu empeño.

Bienestar: El destino no representa una pintura es-
tática e invariable. Varía con cada decisión que toma-
mos y con cada camino que seguimos. Tu habilidad 
para poner tus contrariedades a tu favor te será de 
gran utilidad durante la jornada de hoy. 

Clave de la semana:  Aprovécha tus privilegios.

Amor: Atmósfera cálida, romance. Aparecen sen-
deros muy gratificantes, la chispa del amor te toca 
y muchas de tus ilusiones se renuevan.

Riqueza: Mal momento para quienes tienen negocios 
en común con la familia. Las sociedades pueden ge-
nerar conflictos.

Bienestar: Ten confianza en ti mismo y no retrocedas 
ante posibles embates de tu jefe. No corres peligro si 
actúas con convicción y honestidad. Tienes una ca-
pacidad especial que te ayuda a relacionarte con tu 
entorno, sobre todo en lo laboral. 

Clave de la semana: Comparte tus inquietudes.

Amor: Día apropiado para charlas profundas con 
tu pareja. Mantente abierto y dispuesto a entender 
todo tipo de planteos.

Riqueza: Te verás sumergido en contratiempos con 
tus pares laborales. No pierdas la paciencia y perma-
nece sereno.

Bienestar: No dejes que las actitudes negativas de 
los que te rodean terminen afectando tu vida. Nadie 
puede influir en tu destino si tú no le das cabida. Toda 
buena acción eventualmente es recompensada y con 
creces. 

Clave de la semana: No te dejes atraer por lo fácil.

Amor: Te será imposible desvanecer la huella de tu 
pasado fácilmente. Será un proceso largo que reque-
rirá de toda tu voluntad.

Riqueza: Evita realizar cualquier tipo de compra o 
adquisición en el día de hoy. Deja pasar las oportuni-
dades que encuentres por ahora.

Bienestar:  No tiene sentido hacer de tu vida un ciclo 
de equivocaciones repetidas. Entenderás el por qué 
de ciertas actitudes de un amigo cercano en particular. 
Esto te ayudará a comprenderlo mucho mejor.

Clave de la semana: No caigas en viejos errores. 

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 916, Villa Constitución, 
Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

17/05 Morales San Martín 4402 471610
Martínez Acevedo 127 472937

18/05 Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756
San Pablo Rivadavia 1754 477551

15/05 Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625

16/05 Maino 14 de Febrero 802 

20/05 Martínez Acevedo 127 472937

21/05 Callegari Mendoza 930 472353

19/05 Grosso Sarmiento 1402 474097
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“¡Habemus Papam! ¡Tenemos Papa! Los cardenales reunidos en la Ca-
pilla Sixtina del Vaticano eligieron al cardenal Robert Francis Prevost 

como el 267.º Papa, quien adoptó el nombre de León XIV”. 

@VaticanNews

“Reunirnos con los presidentes barriales y que nos digan que se 
nota el patrullaje o que bajó el índice delictual es una recompensa 

al trabajo diario. No hay que relajarse un segundo porque el vecino 
quiere estar tranquilo”. 

La Frase de La Ciudad

Dir. Gral. Sebastián Igonet - Jefe de Policía UR VI. 

Comunicación Oficial Santa Sede

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Cruzada 560 Sudoku 560

Solución 559

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.

TWEET DE LA SEMANA

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada seg-mento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene una 
única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
parcial

MáximaMínima

DOMINGO

19o11o

YO RECOMIENDO
Julián Cettour - Planificador y codificador de repuestos

MáximaMínima

SÁBADO

12o 25o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

24o

Mínima

19o

Sin rumbo
Algunos concejales “se encuentran sin 
brújula”. Así lo dio a entender el edil 
Nicolás Rubicini, quien denunció en la 
FM 100 que había ingresado un pedido 
del gremio municipal pidiendo al poder 
Legislativo, la aprobación para dejar en 
planta permanente a varios empleados 
que pululan por diversos sectores del 
municipio. Lo peor, para el ex secretario 
de hacienda, ¿¿¿es que uno de sus pares 
solicitó el listado???!!!! para analizar di-
cho pedido. Es asombroso y preocupante 
el rol que intentan llevar adelante, ya que 
lo debe cumplir el municipio.

Todos juntos
El acto de apertura de sobres para la cons-
trucción de la nueva ala del hospital vi-
llense, mostró una situación muy positiva 
de armonía y sinergia entre el senador 
Germán Giacomino y el intendente Jorge 
Berti. Son ellos los dos grandes referen-
tes de la ciudad y del departamento y es 
saludable que marquen el camino de esa 
manera. También, se pudo ver la gentile-
za política del ministro de Obras Públicas 
santafesino, compartiendo este impor-
tante acto junto a todos los empleados del 
hospital. Aunque debería ser “natural”, es 
bueno valorar estos gestos.

Gestiones
Nuevamente el intendente logró con-
seguir audiencia personal con uno de 
los ministros del gobierno nacional 
más destacado y muy cercano al presi-
dente Milei. Berti fue acompañado por 
el concejal Rubicini y allí pudo hablar 
de las necesidades y problemáticas que 
atraviesa la empresa Acindar. Además, 
se refirió a diferentes temas relaciona-
dos con la Zona Franca. Es importan-
te destacar el incansable empeño que 
pone de manifiesto el mandamás local, 
quien continúa haciendo fuertes gestio-
nes por Villa Constitución.

¿Panqueque?
Días atrás, la concejal Alejandrina Bor-
gatta, que siempre mantuvo su espacio 
respetando y haciendo saber sus ideas 
de izquierda y su más ilimitada adora-
ción a Cristina Fernández por sus polí-
ticas hacia los “humildes e indefensos”; 
ahora busca el apoyo de “Unidos”, leja-
no a sus pensamientos y, lo más llama-
tivo, pidió dinero del DReI para ayudar 
a los sectores empresarios.  Un dirigen-
te nacional, ex presidente de la nación, 
si la tuviera enfrente citaría su legenda-
ria frase dicha en un recordado debate: 
¿“En que te convertiste Alejandrina”?

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Matambre a la pizza 
Indistinto si de vaca o cerdo. 
Pero casi excluyente que sea 
cocinado por mi viejo, mara-
villas si las hay.

Una comida

EL CLIMA HOY

Nublado
Nuboso. Vientos del NNE de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

27°
Mínima

20° 77%

Bastardos sin gloria 
Fantástica de inicio a fin, y 
encima uno cada vez que la 
ve encuentra algún detalle o 
referencia nueva.

Una película 

TormentasTormentas

La Patagonia
No me caracterizo por haber 
hecho grandes viajes pero me 
volvió realmente loco. Me gus-
taría conocer países nórdicos.

Un lugar

Soda Stereo
Llevo a Cerati tatuado. Perso-
nalmente, la banda y el artista 
que más interpeló mi vida.

Una banda


